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Decreto da Prefeitura flexibiliza
abertura do comércio em Paraíso

Ana Paula Finco é 2ª
colocada na Abertura
do Ranking Estadual
em Mogi das Cruzes
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Estrada para Guardinha via
Morro Alto está interditada

para asfaltamento

Ocupação da UTI Covid é de
35% e mais de 6.300 se
recuperaram em Paraíso
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Itamogi decreta
calamidade pública  devido
as geadas dos últimos dias

15 municípios assinam em
Paraíso decreto que facilita
abertura de novos negócios
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

DESBUROCRATIZANDO
São Sebastião do Paraíso foi sede na segunda-feira,26,
de evento realizado em conjunto entre a Prefeitura e a
Secretaria de Estado de Desenvolvimento Econômi-
co. Quinze municípios da região assinaram o decreto
que prevê a liberdade econômica, no âmbito do pro-
grama Minas Livre Para Crescer. A Legislação promo-
ve a simplificação e a desburocratização no ambiente
de negócios.

FIM À “PAPELADA”
Segundo o prefeito Marcelo Morais, um dos principais
focos deste projeto do Governo de Estado é pôr fim à
“papelada” e a burocracia exigida para a abertura de
pequenos empreendimentos. Segundo ele, muitas ve-
zes o cidadão quer abrir um pequeno negócio e não
tem a necessidade de um alvará de funcionamento. Se
ele tiver CNPJ, já pode começar a trabalhar, assegura.

LIDERANÇAS
Prefeitos, vice-prefeitos da região e seus representan-
tes estiveram presentes no Teatro Municipal Sebasti-
ão Furlan, para a assinatura do decreto. Participaram
secretário de Estado de Desenvolvimento Econômi-
co, Fernando Passalio, o deputado estadual, Antônio
Carlos Arantes e o presidente nacional do Sebrae,
Carlos Melles,  o presidente do INDI, João Paulo Braga.
A iniciativa possibilita maior facilidade para que em to-
das as localidades atendidas sejam gerados mais
empregos e renda. Os municípios estão unidos e pre-
tendem trabalhar em conjunto para atração de investi-
mentos e contam com o apoio do governo estadual.

AGILIZANDO
De Brasília o deputado federal Emidinho Madeira infor-
ma que na tarde de segunda-feira,26, ele acompanhou
diversos prefeitos, vice-prefeitos e vereadores da re-
gião em uma reunião com o Diretor de Assuntos Téc-
nicos e Jurídicos do Senado Federal, senador Alexan-
dre Silveira, que recebeu a comitiva em nome do Pre-
sidente, senador Rodrigo Pacheco.

ACELERAR
Na reunião, foram tratadas das demandas e projetos
dos municípios da região que estão parados ou que ain-
da não foram executados. O objetivo é dar celeridade
na tramitação das propostas e na liberação dos recur-
sos com o apoio da Presidência do Senado. Entre os
municípios da região representados estavam São Se-
bastião do Paraíso, Monte Santo de Minas, Arceburgo,
Guaxupé e outras cidades do Sul de Minas.

RETOMADA
A próxima segunda-feira,2, de agosto possivelmente
às 19 horas será a retomada das Sessões Ordinárias
na Câmara Municipal de Paraíso. A reunião marcará a
abertura do segundo período legislativo do ano de 2021
e já poderá ser marcada por algumas surpresas e
posicionamentos. Como se sabe toda a unanimidade
é burra, embora toda unidade se faça necessária. No
final do primeiro semestre algumas rusgas já se fazi-
am transparecer e algumas feridas abertas estão mais
aparentes, dando margem para que alguns alinhamen-
tos políticos tenham traçados diferentes do que o que
foi preconizado no início do ano.

INTERROMPIDO
O trânsito de veículos na estrada para o distrito de
Guardinha, via Morro Alto está interrompido desde a ter-
ça-feira,27, e assim deve permanecer até a quinta-fei-
ra,29, em função da execução de obras de imprimação
de mais um trecho da via que deverá ser pavimentado.
Com isso quem necessitar se deslocar até a comuni-
dade, ou mesmo vir para a sede do município deve fa-
zer uso da estrada via Sapé. A expectativa segundo o
prefeito Marcelo Morais é de que seja feito pelo menos
mais um quilômetro de asfalto onde a base já está pron-
ta, em mais uma etapa de evolução de uma das obras
mais desejadas pela população.

VACINAÇÃO
A chegada de novas doses de vacinas contra a Covid-
19 em São Sebastião do Paraíso e quantidade mais
significativa está possibilitando que a prefeitura avan-
ce no calendário de atendimento à população. Nesta
quarta-feira,28, será a vez das pessoas de 63 anos
tomarem a segunda dose do imunizante AstraZeneca,
no período de 9 às 16 horas na Arena Olímpica. Ama-
nhã, 29, a vacinação contemplará o público na faixa
etária dos 56 e 57 anos de quem tomou a primeira
dose da Coronavac, mesmo que o cartão de vacina
esteja marcando para o dia 28. Na sexta-feira,30, se-
rão vacinadas pessoas de 39 e 40 anos, com a pri-
meira dose. Já no sábado,31, desta vez no Posto de
Puericultura, serão vacinadas as pessoas de 38 anos.

FRENTE FRIA
Um alerta de queda brusca de temperatura foi emitido
nos últimos dias pelo Inmet (Instituto Nacional de Mete-
orologia) para Minas Gerais. A previsão é de que a partir
da tarde desta quarta-feira,27, serão perceptíveis as
marcas da passagem de uma onda de frio polar, situa-
ção que deverá se permanecer até o fim de semana.

EFEITOS
]Duas situações chamam atenção para esta questão
que é a dos moradores de rua e também das lavouras
que na semana passada já registrou prejuízos em
muitas áreas justamente em função das baixas tem-
peraturas que chegaram próximo a zero grau. Em ter-
mos econômicos os efeitos da friagem da semana
passada já podem ser sentidos nos supermercados e
estabelecimentos de hortifrutis com vários produtos
sendo apresentados com preços mais altos em fun-
ção dos prejuízos causados nas lavouras.

ATENÇÃO
Vereadores têm manifestado publicamente  preocu-
pação com os moradores de rua da cidade em rela-
ção as consequências da previsão de frio intenso que
poderão ocorrer nos próximos dias. É sabido que existe
uma parceria da prefeitura com o Albergue Noturno
para o acolhimento destas pessoas, principalmente
nestas horas em que se faz necessário maior acon-
chego e que uma simples instalação e abrigo fazem
toda a diferença. O mais difícil é convencer quando
não se pode obrigar aqueles que necessitam de um
local ao menos para passar a noite e vencer as ma-
drugadas congelantes.

O MACHISMO NO ESPORTE
OPINIÃO

Guilherme da Cunha

Eu amo esportes. Para praticar, prefiro o futsal. Para
assistir, todos. Com o início das Olimpíadas de Tóquio,
minha rotina passou a incluir longas madrugadas na
TV. No Rio, em 2016, tive o privilégio de assistir ao vivo
a mais de 30 provas. Está sendo diferente, e não só
pela distância. A cerimônia de abertura, em especial,
me fez refletir como o mundo mudou nos últimos cinco
anos.

Não falo apenas da pandemia que tirou o público dos
estádios, mas também do enfoque na diversidade e in-
clusão. É nítido como nos últimos anos o esporte abra-
çou essas causas, com destaque para a bolha da NBA
contra o racismo, o uniforme do Vasco contra a
homofobia e a muito simbólica alteração do centenário
lema olímpico para incluir um "juntos" ao final.

São passos importantes, mas outros também poderi-
am ter sido dados, especialmente no combate ao
machismo. O machismo é cultural e o esporte sozinho
não vai eliminá-lo. Durante muito tempo ainda veremos
cantos machistas nas arquibancadas e cobertura foto-
gráfica e de TV dando insistente destaque a closes e
cortes de corpos femininos que deixam a competição de
lado por um instante para exibir apenas o que é consi-
derado sensual.

Quanto a esse último ponto, COI e federações pode-
riam ter feito uma mudança simples, mas capaz de lide-
rar o debate de opinião pública: as regras e escolhas de

uniformes. Por que o uso de biquinis é obrigatório no
handball de areia? Qual a utilidade das saias no tênis e
no lacrosse? Por que são tão diferentes os uniformes
masculinos e femininos, em especial no vôlei, atletismo
e ginástica? Se é uma questão de mobilidade e conforto
térmico, homens também não precisam disso?

A escolha parece estar ligada mais a aspectos cultu-
rais e comerciais. E é uma escolha que traz consequên-
cias danosas. Ela objetifica o corpo feminino e presume
que mulheres só conseguem conquistar atenção com a
exibição de seus corpos, e não de seus feitos, levando
à necessária indagação se é esse o tipo de audiência
que o COI deseja e se são esses valores que ele quer
transmitir. Ela afeta negativamente milhões de meninas
ao redor do mundo que começam a praticar esportes e
se sentem incomodadas com a exposição de seus cor-
pos, o que leva algumas a largar o esporte (e a perder
todos os benefícios que ele gera) e outras tantas a de-
senvolver inseguranças que as prejudicarão para a vida.

Os Jogos de Tóquio serão maravilhosos, como o es-
porte é, mas a omissão no trato desse tema, especial-
mente em uma edição tão preocupada com o combate
ao preconceito, é uma oportunidade perdida que talvez
faça tanta falta quanto o próprio público nos estádios.

(Hoje em Dia 26/07/2021).
Guilherme da Cunha - Advogado pós-graduado

em  Direito Tributário e deputado estadual,
coordenador  da Frente Parlamentar pela Desburocratização

O QUE TE
move

O que você acha de se
mover e partir à realização
de coisas fora do comum?
O que te faz pular da cama
todas as manhãs, mesmo
com esse frio gostoso, 'tem
gente que aprecia', e seguir
em frente? Normalmente
não paramos para pensar
nisso, fazemos tudo auto-
maticamente, cotidiana-
mente.

É. Muitas vezes as ati-
vidades do dia a dia são
demais que nos esquece-
mos de parar para pensar
a respeito do que nos
move; qual é a sensação, o
que nos mantém ativo para
continuar lutando, traba-
lhando, lendo, estudando,
pesquisando, navegando
na Internet, amando, rindo
e vivendo em paz com a fa-
mília.

O mundo está aí com
sua frequência exaltada, in-
quieto, agitado, muito in-
tenso. Precisamos determi-
nar nosso próprio ritmo, até

o de não fazer nada é pre-
ciso. Não convém seguir-
mos o ritmo dos outros, te-
remos conflitos para reali-
zarmos nossas ações diári-
as. Qual é o nosso, o seu
ritmo?

"Faça o que te move,
mova o que te faz". E, "seja
leve, esvazie o que te pesa,
valorize o que te alegra,
fale o que te afeta, sinta
forte com o que te move,
grite o que desgasta e in-
comoda, agradeça o que
de bom acontece com
você".

Sabe do por quê? Por
que Nele vivemos, e nos
movemos, e existimos...
(Atos 17.28). E vamos nós:
saber o que nos move e
também saber o que nos
trava.

Fernando de Miranda Jorge
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O CAMINHO
O caminho pode parecer difícil,
chega a ser árduo
Mas é preciso caminhar...

A fé, a paz e a harmonia
são elementos fundamentais ao nosso viver
Só assim, conseguiremos enfrentar as mazelas
do nosso dia a dia

Bernadete Aguiar. Membro Efetivo da APC

LIONS CLUBE
CULTURAL

Era um triste final de tar-
de, de inverno.

Lá na curva de uma estra-
da, havia uma árvore sem fo-
lhas, e com os galhos todos
secos.

Um pássaro solitário pou-
sou em um daqueles galhos
secos. Ele havia perdido seu
ninho. Tinha um olhar de soli-
dão e desilusão, pensativo
olhava para a direita e para a
esquerda, talvez à procura de
algo, que lhe trouxesse, con-
forto e aquecimento para sua
dor.

Lá, os capins também se-
caram, não havia campos
verdejantes, nem árvores
frondosas.

Aquele pássaro, não en-
tendia, porque o destino o le-
vara para aquele lugar. Suas
asas encontravam-se fracas,
e não conseguia voar.

• Dos Leitores •
Final de um pássaro

O céu já estava escurecen-
do, e negras e pesadas nu-
vens, apareciam naquela noi-
te, sem o brilho do luar, nem
das estrelas. Ali tudo ficava
mais fúnebre.

Chegou a noite. Era escu-
ra, de amargura. Com a che-
gada da noite, o frio aumenta-
va muito, e o pássaro dentro
de sua solidão e tristeza, pa-
recia congelar-se ali, naquele
galho seco.

Como tudo passa na vida,
aquela noite fria e escura tam-
bém passou.

Mas, o amanhecer, não
trouxe o calor e o brilho do Sol!

Chovia e fazia muito frio!
Naquele lugar, alguém encon-
trou o pássaro congelado e
morto!

Sua vida encerrara ali!...

Marene Lizareli Paes

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso/MG. Extrato do
Edital Resumido. Processo Administrativo nº 0271/2021. Pregão nº
003/2021. Objeto: “Aquisição de 02 servidores destinados a implantação
de sistemas de gerenciamento e gestão e instalação de sistema de Proxy
e Firewall para o gerenciamento e segurança da rede de dados, com
entrega imediata, segundo requerimento do departamento de informática,
com livre participação.” A abertura será dia 11 de Agosto de 2021, às
09:00 horas. O edital completo e as demais informações relativas a
presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras
e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso
superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou
fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145, diariamente das 09:00 às
16:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Sebastião do Paraíso – MG, 27 de julho de 2021. Rosiély Mercês de
Souza Volpe– Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo
de Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 033/2021 Processo nº 922/
2021, Tipo Licitatório: Menor Preço, Critério de Julgamento: Menor
Preço Por Item Objeto: Contratação de empresa objetivando o
fornecimento de gêneros alimentícios e copos descartáveis, destinados a
todos os setores desta prefeitura, com entrega parcelada, por um período
de 6 meses, sendo que esta será exclusiva para ME, EPP ou MEI. A abertura
será dia 10 de agosto de 2021, às 09:00 horas. O edital completo e as
demais informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição
no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60,
piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou
fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7143, diariamente das 08:00 às 17:00
horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do
Paraíso – MG, 27 de julho de 2021.Rosiély Mercês de Souza Volpe–
Pregoeira.

PEDREIRA E BRITADORA CANTIERI LTDA.PEDREIRA E BRITADORA CANTIERI LTDA.PEDREIRA E BRITADORA CANTIERI LTDA.PEDREIRA E BRITADORA CANTIERI LTDA.PEDREIRA E BRITADORA CANTIERI LTDA.
Pedreira e Britadora Cantieri Ltda., CNPJ No

24.897.571/0001-39, por determinação do Conselho
Estadual de Política Ambiental - COPAM, torna
público que solicitou, por meio do número de
solicitação 2021.06.01.003.0002790 do Sistema de
Licenciamento Ambiental - SLA, Renovação da
Licença de Operação para as atividades extração
de rocha para produção de britas e britamento
de pedras para construção, na Fazenda Ressaca,
zona rural, em São Sebastião do Paraíso – MG.
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Decretos de liberdade
econômica no âmbito do pro-
grama Minas Livre Para
Crescer foram assinados por
quinze municípios na manhã
de segunda-feira (26/7), em
São Sebastião do Paraíso. À
solenidade de assinatura no
Teatro Municipal Sebastião
Furlan teve a presença do
secretário de estado de De-
senvolvimento Econômico,
Fernando Passalio.

Sobre o objetivo, Pas-
salio observa que o progra-
ma “transforma o município
num ambiente muito mais
próspero por meio da des-
burocratização, fazendo com
que as micro e pequenas em-
presas, majoritariamente,
possam ter ambiente propí-
cio para sua prosperidade,
crescimento, e com isso ge-
rem mais emprego, renda e
desenvolvimento para o mu-
nicípio”.

Conforme disse, Minas
Gerais é o segundo estado
mais ágil em abertura de em-
presas. “Queremos ficar em
primeiro lugar e vamos avan-
çar muito daqui para frente
com mais ações, e o gover-
nador Romeu Zema já pediu.
Estamos incomodados com
esse segundo lugar porque
acreditamos que facilitando a
vida de quem empreende,
desde o artesão, do micro,
até as grandes empresas é a
forma mais sustentável de
desenvolver a economia e
gerar empregos”. Salientou

Quando falamos de liber-
dade econômica estamos fa-
lando de que o estado tem
que entrar só naquilo que é
imprescindível para garantir a
liberdade com responsabili-
dade. Não que se falar em

diminuição da carga tributá-
ria sem antes falar da
otimização, da melhoria da
eficiência e
redimensionamento do esta-
do. Somente com o estado
menor e mais barato será
possível cobrar menos im-
postos. Antes disso, o que a
gente vê são reformas tribu-
tárias em que você tampa a
cabeça e destampa os pés,
tampa os pés destampa a ca-
beça. Onera um setor
desonera o outro, a
efetividade que o povo quer
de uma carga tributária me-
nor só será possível com o
estado menor também, mas
com maior eficiência. Impos-
to, tributo não é causa, é
consequência de um estado
inchado e ineficiente. Preci-
samos melhorar esses indica-
dores para cobrar menos do
cidadão. O serviço mais caro
que o cidadão paga é o ser-
viço público, e isso tem que
ser mudado”, pontuou o se-
cretário.

O Sebrae, conforme as-
segurou seu presidente naci-
onal, Carlos Melles, irá apoi-
ar toda essa ação do gover-
no de Minas Gerais porque
ela vai ao encontro com que
a gente vem fazendo no go-
verno federal, que é liberal, e
o Sebrae é sempre o carro-
chefe junto com as 27 unida-
des dos estados a fazer esse
sistema de facilitação da vida
do pequeno comerciante, do
produtor. Portanto, o Sebrae
está aliado de mãos dadas,
porque esse tipo de ação re-
sulta em desenvolvimento
para o município.

O deputado Antonio
Carlos Arantes, vice-presi-
dente da Assembleia Le-

gislativa, falou sobre a impor-
tância do decreto: “Ao ade-
rir, o município se torna cada
vez mais atrativo para rece-
ber novas empresas e gerar
emprego e renda para o nos-
so povo. E claro, fica livre de
muita papelada inútil que só
atrapalha a abertura de no-
vos negócios. A burocracia é
a grande inimiga do merca-
do, principalmente dos pe-
quenos empreendimentos.
Com o decreto, todos ga-
nham. Foi mais um dia posi-
tivo e muito produtivo do
nosso mandato”, lembrou.

Logo na abertura do
evento ao desejar boas vin-
das aos presentes, o prefeito
Marcelo Morais dirigindo-se
ao secretário Fernando
Passalio disse de problemas
enfrentados por faltas de in-
vestimentos da Cemig e
Copasa, empresas ligadas ao
governo mineiro. Depois em

15 municípios assinam em Paraíso decreto
que facilita abertura de novos negócios

Realizado no Teatro Municipal, evento teve a presença do secretário estadual de Desenvolvimento Econômico, Fernando Passalio

entrevista coletiva ele acres-
centou que município
paraisense pensa no peque-
nos empresários, facilita a
parte de documentação, libe-
ração de alvará, mas o Esta-
do tem que pensar nas
autarquias que têm.

E exemplificou: “Se qui-
sermos abrir novo parque in-
dustrial aqui em Paraíso eu
não consigo porque não há
energia elétrica para ser co-
locada. Pensamos nos pe-
quenos, e por isso assinamos
o decreto, mas temos que
pensar nos grandes empresá-
rios que queiram vir para o
município. Já ocorreu de al-
guns manifestarem essa inten-
ção, mas não conseguimos
por falta de energia elétrica”.

Conforme o secretário
municipal de Desenvolvimen-
to Econômico de São Sebas-
tião do Paraíso, Diego de
Carvalho, o decreto vai pos-

sibilitar que mais de 700 ati-
vidades de grau de risco bai-
xo sejam liberadas da exigên-
cia de alvará de funcionamen-
to. “A intenção com o decre-
to é gerar um ambiente mais
propício para abertura de
novos negócios, que será óti-
mo para a economia e para
aqueles que querem empre-
ender”, destaca.

Representando a Câmara
Municipal de São Sebastião
do Paraíso, o vereador se-
cretário, Luiz Benedito de
Paula observou que empre-
sários e mesmo contadores
sofrem muito com burocracia
estatal, e para o cumprimen-
to de obrigações, de vez que
algumas leis ou normas en-
tram em vigor, e o tempo há-
bil para que sejam atendidas
é pequeno.

Criticou critério adotado
pela Cemig, salientando que
muitas propriedades rurais

pagam o preço do kilowatt/
hora no mesmo valor do da
zona urbana. “Já enviei ofíci-
os para a Cemig e para a
Aneel e a resposta foi que se
trata de cobrança normal, e
nada foi resolvido”.

Após a assinatura, os pre-
feitos e representantes de
cada município participaram
de reunião de trabalho com
o secretário e seus assesso-
res para conhecer as ações
que poderão ser tomadas
para viabilizar a captação de
investimentos e como o Es-
tado ajudará no processo.

Assinaram o decreto os
municípios de São Sebastião
do Paraíso, Bom Jesus da
Penha, Cabo Verde, Cam-
pestre, Cássia, Guaxupé, Itaú
de Minas, Juruaia, Nova
Resende, Monte Belo, Monte
Santo de Minas, Muzam-
binho, Pratápolis, São Pedro
da União e Capetinga.

A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso editou um
novo decreto que prevê a
classificação do Município na
onda amarela do Plano Mi-
nas Consciente, do Governo
do Estado e a retomada
gradativa das atividades eco-
nômicas e comerciais.  Além
da obrigatoriedade do uso de
máscara e aplicação de mul-
ta para o seu descumpri-
mento, as novas medidas es-
tabelecem maior flexibilização
para o comércio noturno com
mais uma hora para o funcio-
namento, e permissão para
utilização de som, sem pista
de dança.

O decreto de nº 5892,
editado pelo prefeito Marce-
lo Morais leva em conside-
ração a necessidade de ma-
nutenção de serviços adequa-
dos à municipalidade em con-
sonância com a condição de
transmissão comunitária da
Covid-19. Também pondera
sobre a necessidade perma-
nente de envidar todos os
esforços em reduzir a trans-
missibilidade e oportunizar o
manejo adequado dos casos
leves na rede de atenção pri-
mária à saúde e dos casos
graves na rede de urgência,
emergência e hospitalar da
cidade.

Diante de uma série de
considerações a medida tam-
bém leva em conta a delibe-
ração do Comitê Extraordi-
nário Estadual que aprovou
na semana passada a reclas-
sificação das fases de funci-
onamento das atividades so-

Decreto da Prefeitura flexibiliza
abertura do comércio em Paraíso

cioeconômicas nas macrorre-
giões do Sul, que passou da
onda vermelha para a ama-
rela.

Diante da nova classifica-
ção o decreto prevê a
flexibilização de algumas ati-
vidades. Os estabelecimentos
com consumo de alimentos
ou bebidas pelos clientes no
local poderão realizar atendi-
mento presencial que antes
era até às 22 horas e agora
passa a funcionar até às 23
horas. O responsável pelo es-
tabelecimento deverá opera-
cionalizar os pedidos de en-
tradas de clientes e encerra-
mentos de comandas sem
que ultrapasse o horário per-
mitido.

Uma mudança importan-
te é a autorização de música
ambiente (som mecânico),
música ao vivo, bandas, disc
Jockey e similares. A medida
possibilita que músicos que
trabalham na noite voltem a
trabalhar nestes estabeleci-
mentos. Fica proibido a per-
missão para área ou pista de
dança para evitar aglomera-
ção e respeitar o distanci-
amento.

A capacidade de recep-
ção do local deverá obede-
cer ao limite de uma pessoa
a cada quatro metros quadra-
dos de área livre. É obriga-
tório que todos os funcioná-
rios usem máscaras todo o
tempo, como também higi-
enizem as mãos com água e
sabão, álcool na concentra-
ção 70%, a cada atendimen-
to e que o produto seja

disponi-bilizado na entrada e
saída dos locais, bem como
água e sabão para lavar as
mãos.

Os clientes só poderão
retirar as máscaras no mo-
mento em que estiverem con-
sumido bebidas ou alimentos.
Portas e janelas deverão fi-
car abertas promovendo a
ventilação natural, assim
como todo o sistema de ven-
tilação artificial que deverá
ser higienizado semanalmen-
te.

As mesas deverão ser
mantidas à distância de dois
metros, assim como deverão
ser limpos os espaços como
pisos, bancos, cadeiras, bal-
cões, portas, maçanetas e
corrimões antes e depois de
cada utilização e a cada três
horas.

Os frequentadores deve-
rão ser orientados a perma-
necerem no local o menor
tempo possível a fim de evi-
tar o contágio da covid-19,
principalmente as pessoas
pertencentes aos grupos de
riscos, sendo os maiores de
60 anos, enfermos, portado-
res de comorbidades e ges-
tantes.

Permanece a obrigatori-
edade de uso de máscaras
nos estabelecimentos comer-
ciais. O desrespeito à norma
ou mesmo o descumprimento
as regras de distanciamento
implicarão em aplicação de
multa de R$199,82 de mul-
ta ao infrator. Em caso de
pessoa jurídica o alvará
será suspenso e a multa

aplicada poderá ser majo-
rada em até 10 vezes che-
gando a 100 vezes no caso
de empresas de médio e
grande porte.

Quem tiver prescrição
médica ou da Vigilância em
Saúde, como as demais pes-
soas que residem no mesmo
local para permanecer em
isolamento e descumprir a
medida também sofrerá san-
ção de multa de R$199,82 a
cada violação. Locais desti-
nados à realização de even-
tos como festas de casamen-
tos e aniversários deverão
observar o disposto no de-
creto e realizar protocolo
prévio para a vistoria e apro-
vação dentro das normas sa-
nitárias.

As reuniões familiares e
residenciais de até 30 pesso-
as não serão consideradas
infração. No entanto, perma-
nece proibida a locação, ces-
são, aluguel, empréstimo a de
imóveis e espaços privados
destinados a realização de
festas, reuniões e eventos de
qualquer natureza, incluindo
chácaras, sítios, fazendas ou
locais fora do zoneamento ur-
bano, independentemente do
número de pessoas.

O decreto entrou em vi-
gor no dia 23 de julho de
2021 e tem validade por tem-
po indeterminado. As fiscali-
zações ocorrerão por parte
dos agentes municipais, espe-
cialmente da Vigilância Sani-
tária e da Guarda Municipal
conjuntamente com a Polícia
Militar.

Nelson Duarte/Jornal do Sudoeste
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande
movimento, 2.000m2

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,
rua asfaltada

R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,
180m2, rua asfaltada

R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado
rua asfaltada.

R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, casa com

casa de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem
R$ 200 mil Apto Jd Morada do Sol,  03 qtos, sala, cozinha,

 banheiro, lavanderia e 01 vaga de garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa Via Mariana, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, lavanderia garag 01 auto com edícula
de 01 qto, sala, cozinha, banh e lavanderia

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

Na década de oitenta, o
ciclismo italiano produziu mui-
tos excelentes pilotos de cor-
rida de um dia, à custa dos
protagonistas nas grandes vi-
agens, dominadas por Hinault,
Lemond Fignon e assim por
diante.

Ainda assim, os corações
dos torcedores italianos pude-
ram se alegrar e acender devi-
do a uma rivalidade paroquial
que surgiu entre Francesco
Moser e Beppe Saronni que
foram os protagonistas de al-
gumas disputas acirradas nas
turnês da Itália e na seleção
de Moser com 273 vitórias em
a estrada como profissional é
‘hoje o ciclista italiano com
mais sucessos, à frente de
Giuseppe Saronni 193

Moser conseguiu vencer a
corrida apenas uma vez e che-
gar a quatro pódios, enquanto
Saronni ganhou a camisa rosa
duas vezes e o centro outras.
dois pódios.

Moser nasceu em Palu di
Giovo, uma fração de Trento,
mas apesar de ser uma terra
de grandes escaladores, Mose
prefere a disciplina do contra-
relógio e da pista, batendo
também o recorde de horas,
onde será um dos melhores
intérpretes e de corridas
online, mesmo que ele saiba
se afirmar também no tour da
Itália, esnobando em vez do
Tour de France.

Nascido em uma família de
ciclistas, porém, ele se apro-
xima com atraso, com apenas
18 anos, no mundo das duas
rodas.

A sua estreia entre os pro-
fissionais foi imediatamente
brilhante, entre 1976 e 1980
venceu a primeira das nove
seis jornadas de Milão, Race
on the track; vem em quarto
lugar no Giro d’Italia e nos cam-
peonatos mundiais é campeão
na disciplina de perseguição
em pista, conseguindo tam-
bém o segundo lugar na corri-
da de rua.

Em 1977, após vencer o
Freccia Vallone, vestiu a ca-
misa rosa no Giro d’Italia por
treze dias, mas teve que se
contentar com a segunda co-
locação final atrás de Michel
Pollentier, que conseguiu
ultrapassá-lo na etapa Cortina
d’Ampezzo.

Em setembro, em San
Cristóbal, Venezuela, ele se

tornou o campeão mundial de
estrada ao vencer o alemão
ocidental Dietrich Thurau em
uma corrida de curta distân-
cia de dois homens. Com a
camisa do arco-íris nas cos-
tas, em 1978 obteve a primei-
ra de suas três vitórias conse-
cutivas no Paris-Roubaix, dei-
xando para trás os especialis-
tas Roger De Vlaeminck, Jan
Raas e Freddy Maertens. De-
pois de vencer quatro etapas
no Giro d’Italia e o terceiro
ciclâmen, e estar no terceiro
degrau do pódio do Giro, na
final da temporada terminou
novamente em segundo no
campeonato mundial, queimou
meia-roda na chegada por
Gerrie Knetemann, conseguin-
do no entanto impor-se na
Volta Ciclista da Catalunha e
pela segunda vez no Giro di
Lombardia.

Em 1979, depois de vencer
o Gand-Wevelgem (primeiro
italiano) e o segundo Paris-
Roubaix, no Giro d’Italia ven-
ceu três etapas, incluindo o
prólogo de Florença, e vestiu
rosa por oito dias, exceto por
ter de renunciar ao primado ri-
val Giuseppe Saronni no con-
tra-relógio de San Marino e
terminar em segundo lugar,
logo atrás de Saronni. Depois
do Giro, ele se sagrou cam-
peão italiano de estrada pela
segunda vez, enquanto no
campeonato mundial de pista
em Amsterdã foi derrotado na
final da perseguição pelo anfi-
trião Bert Oosterbosch. Na pri-
mavera de 1980 ele venceu o
Tirreno-Adriatico, terminou em
segundo no Tour de Flandres
(sua melhor colocação na cor-
rida de Muri) e venceu seu ter-
ceiro Paris-Roubaix, ainda
solo.

Em ’84, na città delmes-

Amigos inimigos

sico, rasguei o recorde de ho-
ras do grande Eddy Merckx,
que o dominou por 12 anos.

No mesmo ano ele venceu
o Milano-Sanremo com um
ataque na descida do Poggio;
poucos meses depois, mais
uma vez graças à bicicleta
com rodas lenticulares que
segundo o próprio Moser, con-
tra-relógio, revelou-se uma boa
escolha porque demorou três
segundos por quilómetro no
primeiro da classificação, o
francês Laurent Fignon, con-
seguiu ganhar com notável
postagem a última etapa de
contra-relógio do Giro d’Italia.
A lacuna considerável permi-
tiu-lhe preencher a lacuna na
classificação contra o francês
e ganhar a classificação geral
do “Corsa Rosa” coroando um
sonho.

Saronni como Moser tam-
bém veio de uma família de
ciclistas, o irmão foi campeão
italiano de ciclocross por 4
anos.

O início de Saronni foi um
sonho já na primeira tempora-
da com apenas 21 anos e 8
meses, ele conquistou a clas-
sificação geral do Giro d’Italia.
A corrida foi decidida no con-
tra-relógio de San Marino,
onde Saronni venceu com a
camisola rosa: já não deixou
o recorde, pelo contrário o con-
solidou no contra-relógio do
último dia na Arena Civica de
Milão, vencendo com 2’09 “so-
bre Francesco Moser e resul-
tando um dos mais jovens ven-
cedores da história do auto-
mobilismo. Nesse Giro ele
também ganhou a primeira de
três camisetas consecutivas
de ciclâmen (quatro no total).
Na temporada ele também
venceu o Campeonato de Zu-
rique, o Giro di Romandie, o

Grand Prix du Midi Libre e o
Troféu Baracchi emparelhados
com Moser.

No ano seguinte, ganhou o
Freccia Vallone, sete etapas
do Giro d’Italia (no qual, no
entanto, terminou apenas em
sétimo), seu recorde e o título
profissional nacional. Ele ter-
minou a temporada com 30
vitórias colossais. Em 1981,
ele venceu três etapas no Giro
(terminando em terceiro lugar
na geral, apenas 50 “atrás do
vencedor Giovanni Battaglin) e
a medalha de prata no cam-
peonato mundial de Praga, ul-
trapassada no sprint por
Freddy Maertens. Clássicos
do calendário italiano e o bron-
ze mundial na corrida de track
points em Brno.

Em 1982 passou para Del
Tongo-Colnago, ainda sob a
liderança de Chiappano. Nos
primeiros meses com a nova
camisa venceu Milan-Torino,
Tirreno-Adriatico, Giro del
Trentino e Giro di Svizzera,
enquanto no Giro d’Italia, ape-
sar da vitória na etapa Cuneo-
Pinerolo, teve que se conten-
tar com a sexta Lugar, colo-
car. O verão foi marcado pelo
desaparecimento de Carlo
Chiappano, seu mentor, em
um acidente de carro. Apesar
do luto, Saronni fez um bom
pré-campeonato mundial e em
5 de setembro de 1982 foi tri-
unfar no campeonato mundial
de Goodwood, na Grã-
Bretanha, antecipando os for-
tes Greg LeMond e Sean Kelly
graças a um chute a 500
metros da chegada, que ficou
na memória coletiva como o
“Goodwood Shot”. Ele encer-
rou a temporada com a vitória
no sprint, sua 34ª temporada,
no Giro di Lombardia.

Na primavera de 1983, ele
venceu o Milano-Sanremo e
ganhou seu segundo Giro,
concluindo seu período de
ouro de dois anos.

Na parte final de sua car-
reira, porém, ele conseguiu
subir ao pódio de um campe-
onato mundial atrás de seu
compatriota Moreno Argentin
e Mottet.

Ele desceu da moto e con-
tinuou a colher sucessos
como gerente de equipe, pri-
meiro da Lampre e depois da
Saeco e dos Emirados dos
Emirados Árabes Unidos.

MANOLO DAIUTO

Por Agência Brasil

BRASÍLIA

O presidente Jair Bolsonaro
assinou o decreto que regula-
menta o Programa Nacional de
Apoio à Cultura (Pronac), co-
nhecido como Lei Rouanet. A
norma, publicada nesta terça-
feira (27) no Diário Oficial da
União, incentiva o desenvolvi-
mento de projetos culturais no
país capitalizando e distribuin-
do recursos para o setor cul-
tural. “Assinamos o decreto
que regulamenta o Programa
Nacional de Apoio à Cultura. O
instrumento objetiva uma ges-
tão eficiente, com controle de
prestação de contas — e traz
inédita valorização de Belas Ar-
tes e Arte Sacra”, comentou
Bolsonaro hoje no Twitter.

Além de incentivar às Belas
Artes, envolvendo a arquitetu-
ra, pintura, escultura, música,
dança, teatro e literatura, o pro-
grama terá um plano anual que
será desenvolvido pela Secre-
taria especial de Cultura, che-
fiada hoje por Mario Frias.

Entre os tipos de projetos
listados como os que podem
receber apoio do programa es-

POLÍTICA
Governo publica decreto que
regulamenta a Lei Rouanet
Norma incentiva o desenvolvimento de projetos culturais no país

tão os que fomentam ativida-
des culturais “com vistas à pro-
moção da cidadania cultural, da
acessibilidade artística e da di-
versidade”. Também podem ser
apoiados os que desenvolvem
atividades que fortaleçam e ar-
ticulem as cadeias produtivas
e os arranjos produtivos locais
que formam a economia da
cultura.

A lista inclui ainda iniciati-
vas que promovam a difusão e
a valorização das expressões
culturais brasileiras no exteri-
or, assim como o intercâmbio
cultural com outros países.
Ações com vistas a valorizar

artistas, mestres de culturas
tradicionais, técnicos e estudi-
osos da cultura brasileira, tam-
bém são elegíveis.

O Pronac prevê ainda apoio
as atividades culturais de cará-
ter sacro, clássico e de preser-
vação e restauro de patrimônio
histórico material, tombados ou
não. Também pode ser aciona-
do para impulsionar festejos,
eventos e expressões artístico-
culturais tradicionais, além da-
quelas já tombadas como
patrimônio cultural imaterial.

A Secretaria Especial de
Cultura do Ministério do Tu-
rismo poderá escolher, medi-

ante processo público de sele-
ção, os programas, projetos e
ações culturais a serem finan-
ciados e poderá designar co-
mitês técnicos para essa finali-
dade.

RECURSOS
Segundo o decreto, o mon-

tante dos recursos destinados
aos processos públicos de se-
leção e a sua respectiva distri-
buição serão definidos pelo
ministro do Turismo e publi-
cado no Diário Oficial da
União, com base em proposta
elaborada pelo Secretário Es-
pecial de Cultura do Ministério
do Turismo, observado o es-
tabelecido no plano anual do
Pronac.

As empresas patrocinado-
ras interessadas em aderir aos
processos seletivos promovi-
dos pela Secretaria Especial de
Cultura do Ministério do Tu-
rismo deverão informar, previ-
amente, o volume de recursos
que pretendem investir, bem
como sua área de interesse,
respeitados o montante e a dis-
tribuição dos recursos defini-
dos pela Secretaria Especial.

(Agência Brasil)

Por Felipe Pontes

Repórter da Agência Brasil

BRASÍLIA

Cerca de 170 mil segurados
da Previdência Social que rece-
bem benefícios por incapaci-
dade temporária – o antigo au-
xílio-doença – devem ficar
atentos para agendar nova pe-
rícia médica.

Os prazos para fazer o
agendamento começam a ex-
pirar em agosto. Quem não to-
mar a providência corre o ris-
co de ter o pagamento sus-pen-
so.

Desde o início de julho, o
Instituto Nacional do Seguro
Social (INSS) começou a en-
viar cartas para segurados que
não realizam perícia médica há
mais de seis meses. Quem re-
cebe a convocação tem 30
dias, a contar da data de rece-
bimento notificada pelos Cor-
reios, para agendar o procedi-
mento.

O INSS poderá também
convocar as revisões utilizan-
do a rede bancária, consideran-
do o órgão pagador do benefí-
cio, quando esse tipo de notifi-
cação for disponível. Estão pre-
vistas ainda as convocações
por meio eletrônico ou edital em
Diário Oficial.

A revisão em benefícios por
incapacidade temporária segue
até dezembro, quando todas as
convocações já devem ter sido
expedidas. As revisões serão
realizadas por peritos médicos
federais em horários extraordi-
nários.

Segundo o INSS, das 724
agências da Previdência que
possuem serviço de perícia
médica 619 estão funcionando
e 2.549 peritos médicos estão
com as agendas abertas para

atendimento. O tempo médio
entre o agendamento e a reali-
zação da perícia médica está em
39 dias.

REVISÃO
ADMINISTRATIVA

Em outra frente, o INSS
leva adiante também as revi-
sões administrativas de bene-
fícios, que são feitas com re-
gularidade. Na atual etapa, a
previsão é que 1,7 milhão de
segurados recebam a convoca-
ção para regularizar alguma
pendência de documentação
identificada pelo INSS.

Desde setembro do ano
passado, foram enviadas 732.
586 cartas para revisão admi-
nistrativa de benefícios com
pendências documentais
identificadas pelo INSS.

Quem recebe o aviso de
revisão administrativa tem o
prazo de 60 dias para regulari-
zar a documentação solicitada
e manter o pagamento regular
do benefício. O INSS incenti-
va que o envio de documentos
seja realizado por meio do Meu
INSS (site ou aplicativo), no
campo Atualização de Dados de
Benefício.

É possível fazer a regulari-
zação também presencial-men-
te. Para isso, o segurado deve
ligar para o telefone 135 e es-
colher a opção Entrega de Do-
cumentos por Convocação e
agendar atendimento na agên-
cia do INSS mais próxima de
sua residência.

O INSS alerta que, em qual-
quer caso, as convocações são
feitas somente pelos Correios,
motivo pelo qual o segurado
deve sempre manter seu ende-
reço atualizado junto à Previ-
dência Social.

(Agência Brasil)

Revisão de 170 mil
benefícios do INSS
começa em agosto

Segurados do antigo auxílio-doença
têm prazo para agendar perícia
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A ciclista paraisense Ana
Paula Finco retornou as pistas
depois de longo tempo sem
competir ao participar da Aber-
tura do Ranking Paulista. Na
competição disputada no sába-
do,24, na Avenida das Orquí-
deas, em Mogi das Cruzes (SP)
ela confirmou todo o seu ta-
lento e obteve a segunda co-
locação na sua categoria re-
sultado que a deixou bastan-
te contente. “Fizemos uma
corrida de equipe com ami-
gas que chegaram em primei-
ro e quarto lugares”, desta-
ca.

A temporada 2021 do ciclis-
mo paulista teve início com o
evento Abertura do Ranking
Estadual de Estrada nos dias 24
e 25 de julho, em Mogi das Cru-
zes. O evento realizado entre os
distritos de Jundiapeba e Braz
Cubas teve o apoio da Prefeitu-
ra, por meio da Secretaria Mu-
nicipal de Esporte e Lazer.

A competição foi aberta
para ciclistas federados e não
federados em diversas catego-
rias de idade. De acordo com
a Federação Paulista de Ciclis-
mo, que organiza o evento, fo-
ram obedecidos todos os pro-
tocolos de segurança sanitária
para o enfrentamento da pan-
demia

O circuito montado na ave-
nida das Orquídeas teve 6,1

Ana Paula Finco é 2ª colocada na Abertura
do Ranking Estadual em Mogi das Cruzes

Ciclista Ana Paula Finco foi segunda colocada na abertura da temporada paulista

FOTOS: Divulgação

Ana Paula destacou o trabalho conjunto
como importante para o resultado da equipe

quilômetros de extensão e os
competidores fizeram percur-
sos que chegam a até 134,2
quilômetros, variando pelas ca-
racterísticas de cada categoria.
Foram seis baterias, quatro no
sábado e duas no domingo,
ambas com início às 8h.

Ana Paula comemorou o
resultado alcançado uma vez
que estava há vários meses sem
participar de provas oficiais.

“Depois de muito tempo sem
competir voltei as pistas. Es-
tou muito feliz com a minha
performance durante a prova,
largamos junto à categoria eli-
te, durante a prova tive a opor-
tunidade de trabalhar com mi-
nhas parceiras de equipe”, co-
mentou. Ela agradeceu o apoio
da ABEC Rio Claro pela confi-
ança.

A disputa foi uma das atra-

ções do primeiro dia de com-
petições, que ainda reuniu ci-
clistas de várias categorias de
idades e paraciclismo. Na ca-
tegoria Elite, a prova contou
com cerca de 30 atletas, inclu-
indo a categoria Sub-23.

A prova teve sempre o pe-
lotão compacto, com poucas
tentativas de fuga, todas elas
neutralizadas. A decisão acabou
fincando para o sprint final e

Wellyda Rodrigues, da equipe
ABEC Rio Claro cruzou a linha
de chegada em primeiro, supe-
rando a experiente Luciene
Ferreira e confirmando seu óti-
mo momento. A vencedora não
conseguia esconder a alegria e
a emoção por ter vencido de-
pois de tanto tempo parada em
razão da pandemia.

“A prova foi como eu tinha
previsto, em ritmo de campe-

onato nacional de estrada e foi
gratificante demais. Conseguir
sair com essa vitória tão dese-
jada por nossa equipe foi mui-
to bom. Tenho de agradecer ao
trabalho de toda a equipe, que
foi fundamental para o resulta-
do. Estou feliz por voltar aos
eventos e ainda mais vencer.
Esta é minha vida e atingir es-
ses objetivos me movem”, de-
clarou Wellyda.

A taxa de ocupação da
UTI destinada ao tratamento
de pacientes que estão com
Covid-19, é de apenas 35%,
uma das menores desde o iní-
cio do ano. O número consta
do Boletim Epidemiológico
divulgado pela Prefeitura de
São Sebastião do Paraíso no
final da tarde de terça-fei-
ra,27, que aponta que neste
dia foram registradas 106
novas notificações e 23 no-
vos casos.

Outro indicador divulgado

Ocupação da UTI Covid é de 35% e mais
de 6.300 se recuperaram em Paraíso

é a ocorrência de mais um
óbito elevando para 249 os
casos registrados desde o iní-
cio da pandemia.

Com apenas sete leitos
ocupados a UTI Covid da
Santa Casa de Misericórdia
de Paraíso registra um dos
menores índices de utilização
deste ano e confirma a ten-
dência de queda dos casos
graves da doença com o
crescimento da vacinação da
população. Depois do mês
inteiro de junho com índices

sempre na casa dos 100%,
neste mês a situação come-
çou a ser revertida e foram
poucas as datas em que a
unidade esteve cheia. Os nú-
meros da ocupação ficaram
oscilando, mas sempre na
cada entre 50 e 80% de utili-
zação da ala.

Nesta terça-feira,27, a
UTI estava com apenas 35%
de ocupação. Dos 20 leitos
disponíveis apenas sete esta-
vam sendo utilizados, por cin-
co paraisenses e outras duas

pessoas de outras cidades.
Na Enfermaria do hospital, a
taxa de utilização também
vem se mantendo nos mes-
mos patamares e neste dia
chegou a 48,93%. Dos 47
leitos disponibilizados, 23
eram utilizados por 17 paci-
entes de Paraíso e seis de
outras localidades.

Ainda de acordo com o
boletim neste dia foram
registradas 106 notificações
novas elevando o total para
17.935. Também foram

registrados outros 23 novos
casos confirmados elevando
o total para 6.363. O total de
recuperados chegam a 6.027
pessoas enquanto que a
quantidade de casos descar-
tados chegou a 4.115 e os
recuperados descartados são
4.055.

Segundo o resumo há 24
pessoas em internação hos-
pitalar e 63 também com di-
agnóstico de confirmado em
isolamento domiciliar. Os sus-
peitos somam 332 casos que

estão em isolamento domici-
liar.

Com mais um caso regis-
trado subiu para 249 o total
de pessoas que perderam a
vida para o coronavírus. Ses-
senta são os óbitos descar-
tados mediante exame
laboratorial e não nenhuma
situação sendo investigada.
Os números divulgados refe-
rem-se aos pacientes que fa-
zem tratamento através do
SUS (Sistema Único de Saú-
de).

Em operação cerco e blo-
queio realizada segunda (26/7)
pela Polícia Militar no km 646
da BR 265, município de São
Sebastião do Paraíso, foram
presos três ocupantes de um
veículo Hyundai Sonata, com
placas de Ribeirão Preto. No
veículo havia instrumentos uti-
lizados para a prática de furto,
e os suspeitos têm anteceden-
tes criminais.

Os três disseram estar de-
sempregados e residir em Ri-
beirão Preto. Em busca pesso-
al nos suspeitos nada de ilícito
foi encontrado, mas no veícu-

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

Trio de Ribeirão
é preso com

instrumentos
utilizados em furto

de veículos
lo foi localizada uma sacola
contendo algumas ferramentas
(marreta, alicate universal, cha-
ves com pontas adaptadas, um
módulo de veículo com adap-
tação de botões com selo de
identificação raspada), além de
roupas e certa quantia em di-
nheiro.

Conforme levantamentos
junto a PM do Estado de São
Paulo, constatou-se que os sus-
peitos têm passagens por fur-
to de veículo, e o condutor do
veículo não era habilitado. O
trio foi preso e o veículo apre-
endido.
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As ginastas paraisenses Flávia Aizza e Yasmin
Cheetz vivem momentos decisivos para alavancarem
suas trajetórias dentro ginástica rítmica. Ambas estão
vivenciando a oportunidade de participar de reciclagem
em estruturas de alto nível, com intuito de lapidarem
suas técnicas e conceitos, rumo ao sonho de
profissionalização, dentro da modalidade. Ambas
tiveram caminhos e destinos diferentes, mas com o
mesmo objetivo, viver da Ginástica Rítmica.

A jovem Flávia, que ao longo da sua trajetória teve
passagens pelo Projeto de Circo Social, no Projeto
Florescer, da Prefeitura Municipal, e atualmente é atleta
do Projeto de Ginástica Rítmica em Franca -SP, teve
que se superar devido a pandemia, tendo muitas
dificuldades para treinar, fazendo sua pré preparação
praticamente em casa e alguns treinos naquela cidade
paulista.

O forte ritmo dos treinos está sendo mais um desafio
de adaptação a dura rotina de cinco horas de treino
diários, onde ela relata uma grande evolução de suas
potencialidades físicas, técnicas e cognitivas, devido
a estrutura do espaço e orientação diferenciada que
lhe permite seu desenvolvimento pleno. A atleta relata:
“A estrutura do ginásio é incrível, me permite trabalhar
coreografias novas me adaptando o mais rápido
possível ao tapete que é o grande diferencial dos
treinos. Aprendendo muito e cada vez mais confiante”.

A atleta está treinando na Associação de Ginástica
de São José, em Florianópolis-SC, sobre tutela da
coordenadora Juliane Fic. O espaço tem convênio com
a Confederação Brasileira da modalidade, sendo
responsável por revelar várias atletas para a mesma.

A pequena Yasmin Cheetz, aluna do Projeto
Florescer de Ginástica Rítmica da Prefeitura Municipal,
está em Vila Velha, no Espírito Santo, desde o início
de julho. O estado é considerado um celeiro de grandes
ginastas e duas delas que estão em Tóquio para as
Olimpíadas  (Débora e Giovana) passaram pelas mãos
da professora Ludmila Machado.

Yasmin busca se preparar para sua profissionaliza-
ção, realizando treinos específicos, diferenciados,
aprimorando suas técnicas de ginástica e de ballet.
Os treinos ocorrem em um ginásio com tapete oficial o
que possibilita maior suporte para desenvolvimento dos
exercícios e coreografias.

 Para a técnica Ludmila, receber a ginasta foi uma
bela surpresa, pois a base já estava pronta para que
ela pudesse dar seguimento e se desenvolver, e ela
completa dizendo: “Yasmin é uma ginasta talentosa,
com muitas capacidades físicas bem desenvolvidas,
com um ótimo desenvolvimento corporal, inteligente e
muito expressiva o que é um diferencial entre as
ginastas, ela trabalha duro e  tem um futuro certo na
ginástica rítmica”.

A ginasta diz que apesar de ter aumentado sua
carga de treinos, conseguiu se adaptar bem a equipe,
que foi muito bem recebida e que está adorando a
experiência.

 “A rotina de treinos é cansativa, mas me sinto feliz
em aprender e evoluir sempre. Valorizo tudo que
aprendi e sigo aprendo todos os dias, sabendo que
isso possibilitará a realização dos meus sonhos”

Fique de olho….
Olavo Martins Júnior

Educador Físico
CREF: 009445-G/MG

olavomjrfutsal@yahoo.com

ESPORTE EM PARAÍSO

Coluna do Olavo Martins Júnior

Promessas do Esporte Paraisense

Ginastas paraisenses vivem
desafios rumo ao sonho

da profissionalização

BRS-265 E 464:
Em Brasília, protocolei pedidos de

priorização nas obras das BRs
na Presidência do Senado

Em reunião com o diretor
jurídico da Presidência do Se-
nado Federal, senador Alexan-
dre Silveira, nesta segunda-feira
(26/7), que me recebeu em
nome do presidente, senador
Rodrigo Pacheco, protocolei
dois pedidos na Presidência do
Senado para agilizar o início
das obras nas BRs-265 e 464
em Minas.

Nos pedidos, solicito a in-
terferência da Presidência do
Senado ao Ministério da
Infraestrutura e ao DNIT, para
priorizar a execução das obras
de adequação de trechos da
BR-265, entre Jacuí e
Alpinópolis – no total de 10
quilômetros – para este ano de
2021. Por indicação minha, a
Bancada Mineira já indicou os

recursos e precisamos de agi-
lidade no processo para que as
obras saiam do papel.

No segundo pedido eu tam-
bém solicitei a atuação da Pre-
sidência do Senado junto ao Mi-
nistério da Infraestrutura e ao
DNIT, desta vez para a implan-
tação dos 63,6 quilômetros da
BR-464, entre São João Batis-
ta do Glória, Delfinópolis e Sa-
cramento, que é reivindicado há
50 anos e ligará o Triângulo Mi-
neiro ao Alto Paranaíba em
Minas para escoamento de pro-
dução. O projeto executivo já
está em fase de conclusão pelo
Governo do Estado.

Não descansaremos até que
essas obras sejam iniciadas e
completamente finalizadas pe-
los órgãos competentes.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE LICI-
TAÇÃO Proc. nº 191/21, T.P. nº 09/21, abertura dia 13/08/21, 08h, para
“Contratação de empresa especializada para construção de praça e urbani-
zação/revitalização do cristo, loteamento Pq. Do Sabiá – Itamogi/MG”;
AVISO DE RETIFICAÇÃO RETIFICAÇÃO I do Proc. nº 149/21, T.P.
nº 07/21, para “Contratação de empresa especializada para prestação de
serviços de pavimentação asfáltica em CBUQ e construção de guias e
sarjetas extrusadas em ruas urbanas do Município de Itamogi”, alterando-
se a data prevista de abertura para o dia 13/08/21, às 08h00m. O edital está
à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/
MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no
site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-
1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 28/07/21 - Ronaldo Pereira
Dias – Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito no
uso de suas atribuições legais Homologa e firma ARP ref. ao Proc. nº 166/
21, Pregão Pres. nº 32/21, R.P. nº 12/21, cujo objeto é “Registro de
Preços para eventuais aquisições de produtos de limpeza, higiene, utensíli-
os e correlatos”, com as empresas: ULTRA PRODUTOS DE LIMPEZA
LTDA.-EPP, CNPJ 56.121.296/0001-53, pelo valor gobal de R$
134.566,45; Gimenes e Pavan Ltda – ME, CNPJ 05.307.679/0001-80,
pelo valor global de R$ 62.904,40; D.F. ASTOLPHO – EPP, CNPJ
20.123.999/0001-73, pelo valor globa de R$ 180.523,80; FRANPAPEL
INDUSTRIA DE TOALHAS DE PAPEL EIRELI, CNPJ 14.516.530/0001-
00, pelo valor global de R$ 114.626,51; RENAN FELIPE SILVA EIRELI,
CNPJ 40.411.805/0001-42, pelo valor global de R$ 116.507,83;
UTILIDOL UTILIDADES DO LAR EIRELI, CNPJ 07.684.544/0001-
69, pelo valor global de R$ 17.717,80; LUCAS AUGUSTO SILVA
MENDONCA, CNPJ 41.267.822/0001-10, pelo valor global de R$
69.625,00; Torna Público: 3º Termo Aditivo Contrato nº 99/19 celebrado
entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa SANTA CASA
DE MISERICORDIA DE SÃO SEBASTIAO DO PARAISO, CNPJ
24.899.395/0001-74, e 3º Termo Aditivo Contrato nº 139/19 celebrado
entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa INSTITUTO DE
SÃO VICENTE DE PAULO, CNPJ 19.507.078/0001-25, objeto prorro-
gação contratual com base no Inc. II do Art. 57, da Lei nº 8.666/93 (31/06/
21). Itamogi/MG - 27/07/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito

Municípios podem se
inscrever para a Jornada do

Patrimônio Cultural de Minas
As inscrições para a 8ª Jor-

nada do Patrimônio Cultural de
Minas Gerais estão abertas des-
de a segunda-feira,26, até 10
de agosto, com formulário de
adesão disponível no site do
Instituto Estadual do Patri-
mônio Histórico e Artístico –
Iepha/MG. O preenchimento no
prazo é obrigatório para muni-
cípios interessados em aderir
ao evento.

As possibilidades de parti-
cipação incluem realização de
exposições, feiras, festivais,
apresentações artísticas e se-
minários. Também podem fa-
zer parte a realização de encon-
tros de grupos e culturas po-
pulares como capoeira, catira,
congado, folia de reis e reina-
do, por exemplo. Também po-
dem ser incluídas as visitas
guiadas, publicações, ativida-
des de mediação e educação
patrimonial, entre outras ativi-
dades que se relacionem com
a preservação do patrimônio de
cada cidade.

O tema da edição 2021 é
Caminhos do Patrimônio: con-
temporaneidade e novos hori-
zontes, em comemoração ao
Dia do Patrimônio Cultural, aos
50 anos do Iepha-MG e aos 25
anos do ICMS Patrimônio Cul-
tural. A participação é aberta a
todos os interessados em pro-
por ações relacionadas à salva-
guarda do patrimônio cultural.
As atividades culturais propos-
tas passarão pela avaliação da
comissão organizadora da Jor-
nada do Patrimônio Cultural.

Entre os objetivos da Jor-
nada está a proposição de ações
educativas e de difusão do
patrimônio cultural. O evento
também procura promover re-
flexões sobre a trajetória das

Paraíso pode participar da jornada inclusive como evento pelos 200 anos da cidade

políticas públicas do patrimônio
cultural, além dos temas novos
patrimônios e novas tecnolo-
gias e lugares de memória.

As atividades podem ser
realizadas de forma virtual ou
presencial, levando sempre em
consideração os protocolos
sanitários em prevenção à
covid-19 adotados por cada
município. Por conta da pan-
demia, diversas ações também
tiveram de se reinventar para a
programação. “Vivemos tem-
pos de mudanças rápidas e ain-
da em aceleração. Neste con-
texto, a valoração do patrimônio
cultural se torna, a cada dia,
mais relevante para a manuten-
ção da diversidade frente ao
poder homogeneizador do mun-
do contemporâneo”, avalia o
presidente do Iepha-MG, Felipe

Pires. Ele completa dizendo
que “as Jornadas, como parte
da solução criativa ao isola-
mento imposto, fazem com que
a ação de cada comunidade
transborde seu território, reve-
lando as diversas faces de Mi-
nas Gerais”, ressalta.

Os municípios que tiverem
sua adesão à Jornada homolo-
gada e que comprovarem a re-
alização das ações conforme a
Deliberação Normativa do
Conep terão direito à pontua-
ção no programa ICMS
Patrimônio Cultural. Um guia
on-line, com todas as ativida-
des, será disponibilizado no site
do Iepha-MG a partir de 17 de
agosto.

A JORNADA
Jornada do Patrimônio Cul-

tural de Minas Gerais é realiza-
da desde 2009, inspirada pela
Journées du Patrimoine, da
França. Desde então, o evento
anual ocorre em um final de
semana de mobilização popu-
lar em torno da valorização e
preservação do patrimônio.
Nas últimas edições, mais de
1,5 mil proponentes promove-
ram cerca de 3,5 mil ações,
abordando diferentes temas
sobre o patrimônio cultural. A
iniciativa já contou com a par-
ticipação de mais de 600 mu-
nicípios.

Informações sobre como
participar da 8ª Jornada do
Patrimônio Cultural de Minas
Gerais estão disponíveis no site
do Iepha-MG a partir do ende-
reço eletrônico www.iepha.
mg.gov.br.

Roberto Nogueira
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Entretanto
Renato Zupo *

SEMIPRESIDENCIALISMO – O QUE É ISSO?
Nos idos de 1990 elaboramos um plebiscito confor-

me a Constituição Federal então recém-promulgada
estipulava e escolhemos de vez o regime presidencia-
lista como cerne do nosso sistema republicano de go-
verno. O povo preferiu ter presidente a primeiro minis-
tro, e por balaiada. Agora,  por conta de uma série de
governos questionados, se quer desprezar a vontade
do povo que elegeu este ou aquele presidente, e que
não o vê governar tolhido por “forças ocultas” não tão
ocultas assim, ou  ao contrário, o vê governar de ma-
neira sofrível e aquém das expectativas. Pretendem
adotar um semipresidencialismo que não é nome de
fruta, apesar de estranho (não sei até agora se tem ou
não tem hífen – o  corretor do word também não sabe).
Na verdade, é um parlamentarismo disfarçado. Aquele
mesmo parlamentarismo que recusamos através de
plebiscito há mais de trinta anos. Tudo bem. Ajudou
(no mau sentido) o fato dos últimos presidentes que
tivemos, exceção à FHC, terem terminado pela porta
dos fundos, como casos de polícia ou presos, ou tudo
isso junto. Mas,  no fundo, essa farsa parlamentarista
despreza a vontade popular, restringe o presidente a
um cargo decorativo e oculta o verdadeiro causador
dos sucessivos malogros presidenciais brasileiros: a
intromissão de outros poderes no Executivo, fortalecida
por sorrateiros donos da cultura e formadores de opi-
nião que sabotam toda forma de poder.

ARAUTOS OU CAUSADORES DA CRISE?
Realmente, não é possível a um presidente gover-

nar sob a constante ameaça, muitas vezes nada vela-
da, de impeachment. Se olharmos bem, dos últimos
presidentes, Collor foi impedido por conta de um Fiat
Elba e Dilma por um crime que não  foi crime, Lula e
Temer foram presos, Tancredo jamais governou, Sarney
nos deu a hiperinflação e FHC nos tirou dela e mais
nada, e Bolsonaro não  consegue governar. Só que a
culpa dessa presepada toda não é do Poder Executivo
e começa em uma Constituição híbrida que, adotando
o presidencialismo por força de um plebiscito posteri-
or, não permite ao dignatário máximo da nação gover-
nar sem um congresso partícipe – e agora este con-
gresso quer mandar sozinho através de um parlamen-
tarismo disfarçado.

FUNDO ELEITORAL
A Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) é uma nor-

ma federal que diz quanto o governo vai gastar, com o
quê e aonde. E a LDO para o ano que vem deliberou
despender mais de cinco bilhões de reais com o Fun-
do Partidário. Isso mesmo, não  acresci zeros a esmo
não. O fundo eleitoral beneficia aos partidos, e não
aos eleitores ou às eleições, e é um gasto indevido. À
luz da Lei Civil os partidos políticos são pessoas jurídi-
cas de direito privado, similares às empresas e associ-
ações. Assim, que se virem, inclusive com doações de
campanha de entidades simpatizantes e correligionári-
os que não deveriam ter limite quantitativo e poderiam
ser franqueadas a quem quer que seja, inclusive em-
presas jornalísticas que já apoiam a este ou aquele
candidato de maneira outrora clandestina,  hoje cada
vez mais escancarada.

SOMELIER DE VACINAS
É óbvio que não  se pode escolher qual a marca da

vacina que se vai tomar contra a Covid,  porque não
se pode escolher como se recebe um serviço público,
ou de quem se recebe. Pode-se, é claro, cobrar pela
sua resolutividade e qualidade, mas não eleger a for-
ma com a qual o serviço é prestado Isto não nos impe-
de, entretanto, de tentar fazê-lo, ainda que inutilmen-
te. Só que também não é certo sermos punidos por
isto, impondo-se que assinemos termos de renúncia à
vacinação ou nos colocando no final da fila da vacina
ante nossa hipotética teimosia em nos imunizarmos ale-
atoriamente. Não cometemos crime algum  ao tentar-
mos o impossível, escolher a vacina melhor ou a me-
nos xing ling, ou a que dá menos efeito colateral, etc...
 Não somos Somelier de vacinas que, como um expert
em vinhos, se especializa na análise dos imunizantes e
de sua qualidade, aroma e safra. Não se pode esco-
lher, mas não se pode punir quem tenta fazê-lo.

A RESERVA DO POSSÍVEL
O ministro presidente, Luiz Fux, impôs à  União Fe-

deral a obrigação de custear o tratamento de saúde
da menina Aline Assunção, portadora de doença neu-
rológica grave e degenerativa. O que surpreende é que
o tratamento chegará fácil  e ainda em sua fase inicial
aos 10 milhões de reais – isso para uma única pacien-
te. Nem abastados e tampouco, é claro, planos de saú-
de, têm condições de arcar com um tratamento tão
dispendioso, reservado somente aos magnatas e ce-
lebridades que também o sejam. A decisão quebraria
não somente aos sistemas de saúde do mundo inteiro
mas, também, à alguns países e uma vez que não  se
pode fabricar dinheiro sem lastro financeiro para tan-
to.  Fux deveria conhecer a história do cobertor curto
de pobre, que é o nosso SUS: se cobrimos a cabeça
com o cobertor, destapam-se os pés, e vice versa. Com
estes dez milhões o governo salvaria, quem sabe, mi-
lhares de outras vidas, e não será possível custear o
caríssimo tratamento de Aline sem sacrificar a outros
pacientes de doenças graves. Rezemos para que Ali-
ne sobreviva, mas o SUS também.

O DITO PELO NÃO  DITO
“Vai chegar a hora em que as decisões judiciais dei-

xarão de ser cumpridas” (Ricardo Barros – político bra-
sileiro).

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor

A Secretaria Municipal de
Obras Serviços Públicos e
Planejamento Urbano, reali-
zou nesta terça-feira, 27 de
julho, a interdição para a pa-
vimentação asfáltica da estra-
da de Guardinha via BR-265
— rota conhecida como via
Morro Alto.

A restrição durará até o
próximo sábado, dia 31,
quando cerca de 1 km da via
recebe a pavimentação as-
fáltica da primeira etapa dos
três quilômetros que serão
executados pela Prefeitura. A
restrição ao acesso se faz
necessária devido à impri-
mação da estrada, que rece-
be uma camada da pintura
de ligação para, após 72
horas, receber a capa asfál-
tica.

A atual administração mu-
nicipal informa ter quitado di-
versos débitos deixados pela
gestão anterior em relação às
obras na estrada e iniciou a
conclusão de mais um trecho
da via. A expectativa é finali-
zar toda a pavimentação
asfáltica da estrada, chegan-
do ao distrito de Guardinha,
até meados de 2023.

De acordo com o prefei-

Estrada para Guardinha via
Morro Alto está interditada

para asfaltamento

to Marcelo Morais, o objeti-
vo é tentar terminar o mais
rápido possível a pavimenta-
ção da estrada para que a
administração possa focar em
outras estradas rurais, calçan-
do, principalmente, alguns
pontos de difícil acesso em

diversas vias do município,
melhorando a acessibilidade
daqueles que utilizam essas
rotas com mais frequência.
“Durante muitos anos passei
por essa estrada da Guar-
dinha, conheço exatamente o
sofrimento do povo que utili-

za dela e se tudo correr bem,
dentro do planejamento que
realizamos e estamos execu-
tando, acreditamos que até
meados de 2023 a estrada
estará completamente asfal-
tada”, finaliza.

(Secom Pref. SSP)

João Oliveira

Foram empossados na
manhã desta terça-feira, 27
de julho, os novos mem-
bros do Conselho Munici-
pal dos Direitos da Pessoa
com Deficiência, em sole-
nidade realizada do Teatro
Municipal Sebastião Furlan
com a presença de repre-
sentantes da sociedade ci-
vil organizada e do setor
público.

O prefeito Marcelo Mo-
rais realizou a abertura do
evento, ressaltando a impor-

Empossados membros do
Conselho Municipal dos Direitos

da Pessoa com Deficiência

tância do Conselho para o
Município, principalmente no
tocante às demandas que
impactam na vida das pesso-
as com deficiência.

Durante a Assembleia, fo-
ram nomeados para a mesa
diretora como presidente a
representante da Secretaria
Municipal de Educação,
Jeane Tenório, vice-presiden-
te, Rafael Carvalho, 1º secre-
tário Thiago Henrique da
Silveira, 2ª secretária Elaine
da Silva, 1º tesoureiro

Gustavo Henrique Arantes e
2º tesoureiro César Afif
Rezende Oaquim.

De acordo com o secre-
tário municipal de Desenvol-
vimento Social, Ronaldo de
Carvalho, que lavrou o ter-
mo de posse dos membros,
o Conselho é de extrema im-
portância por ser um espaço
de reivindicação e onde os
membros podem levar de-
mandas para melhorar a situ-
ação das pessoas com defi-
ciência.

“É um espaço onde se
pode deliberar sobre assun-
tos pertinentes a situação da
pessoa com deficiência, le-
vando questões como aces-
sibilidade, que às vezes a
gente que não vivencia essa
realidade e não tem noção.
Essas demandas são levadas
ao Poder Público para que
possam ser adotadas pelo
Município”, finaliza. Ao
todo, 19 membros integram
o Conselho.

(Secom Pref. SSP)

Bryan Felipe

Serão executados nesta primeira etapa cerca de um quilômetro
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Os recursos de R$ 2
milhões, viabilizados pelo
deputado federal Emidi-
nho Madeira, já estão na
conta no município de São
Sebastião do Paraíso e
deverão ser utilizados R$

R$ 2 MILHÕES NA CONTA:
Deputado federal Emidinho Madeira

destina recursos para a saúde em Paraíso
1 milhão para execução de
cirurgias eletivas, iniciati-
va do parlamentar em par-
ceria com o senador Ro-
drigo Pacheco, e outros
R$ 1 milhão para custeio
da saúde em geral.

De acordo com o depu-
tado, o objetivo é zerar a
fila das cirurgias eletivas.
"Só mesmo quem está
aguardando há anos por
uma cirurgia sabe do so-
frimento. Já era para es-

tarmos mais adiantados,
mas devido à pandemia o
governo não estava auto-
rizando.

Agora com a retomada
das cirurgias a gente vai
conseguir dar uma alavan-

cada e diminuir o sofri-
mento de muita gente",
disse o deputado que pre-
sidente da Frente Parla-
mentar das Cirurgias
Eletivas na Câmara Fede-
ral.

Até o momento, nos úl-
timos anos, o deputado já
indicou mais de R$ 6,5
milhões para São Sebasti-
ão do Paraíso, sendo que,
praticamente, oitenta por
cento já foram pagos.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
28 de Julho de 2021

página 9Jornal do Sudoeste

Para o sucesso de toda empresa, a definição da
“filosofia” ou “identidade” organizacional, basicamente
composta pela tríade Visão, Missão e Valores, é o
princípio fundamental.

Pelas nossas estimativas, apenas 5% das empresas
definiram, adequadamente, sua Missão, Visão e Valores,
e, nesse pequeno grupo, é raro encontrarmos um gestor
capaz de as reproduzir com clareza.

OBJETIVOS DA FILOSOFIA ORGANIZACIONAL

O principal objetivo é definir a direção da empresa,
convergir os interesses dos gestores e equipes, integrar
suas atividades e motivar regularmente todo o time para
a construção dos resultados com comprometimento.

Ter clareza a respeito do propósito do seu negócio,
por que ele existe, o que representa para a sociedade,
aonde chegará e o seu caráter contribui para influenciar
toda comunicação gerada para atração e relacionamento
com clientes, equipe, parceiros e fornecedores, o que
impacta diretamente os resultados da organização.

Imagine que você deseja fazer um passeio e é
convidado para entrar em um navio, sem saber o seu
destino, as condições da viagem, a qualidade dos
serviços oferecidos, o comprometimento da equipe com
a segurança e o que valorizam e em que acreditam.
Como você se sentiria? Teria coragem de embarcar?
Os clientes também se sentem confusos e inseguros
nas empresas que não deixam clara a sua identidade.

BREVES DEFINIÇÕES

Missão é o propósito do seu negócio, a razão de existir,
o motivo que deve fazer administradores e
colaboradores acordarem pela manhã dispostos a
realizar.

Visão é o estado, a situação e as circunstâncias que a
empresa deseja atingir no futuro.

Valores formam o caráter da empresa, definido pelas
suas atitudes e comportamentos no relacionamento com
os clientes, equipe, parceiros e fornecedores.

DICAS IMPORTANTES
Ao definir a Missão da sua empresa, pense nos

benefícios que seus produtos ou serviços oferecem, nos
problemas que eles resolvem. Ela deve ser inspiradora,
desafiadora e curta para que seja lembrada, vivenciada
e exemplificada por todos. Quando bem compreendida,
a missão se transforma num mantra, crença que
orientará as ações diárias da empresa. Ganhar dinheiro,
definitivamente, não é propósito, mas recompensa pelo
trabalho bem feito em busca de sua realização.

Para definir a Visão, analise a que patamar você
gostaria que a sua empresa chegasse ao final de um
período de 3 ou 5 anos, por exemplo. Estabeleça um
objetivo a ser alcançado, de preferência mensurando o
resultado pretendido. Ela também deve ser relevante
para a administração e equipe.

Por fim, para orientar os comportamentos da organi-
zação, defina os seus Valores. Por quais atitudes a em-
presa deve ser reconhecida pelo mercado em que atua?

É hora de exercitar. Não adie a construção desses
pilares fundamentais, que sustentam a estratégia que o
seu negócio precisa para aumentar os resultados com
sustentabilidade e consistência. Em seguida, lembre-
se de compartilhar a filosofia com todos.
Até a próxima semana!

James Warley
consultoria@idecorp.com.br

Entenda a importância da
filosofia organizacional

Clareza no propósito e no futuro pode
garantir resultados mais rápidos e

consistentes aos negócios.

A Prefeitura de Itamogi
emitiu na sexta-feira,23, um
decreto onde declara estado de
calamidade pública pelo prazo
de 180 dias, em toda a exten-
são do município. A comuni-
dade, como toda a região fo-
ram afetadas por uma forte
geada nos últimos dias, com
temperaturas próximas a zero
grau. O resultado é que o frio
intenso causou destruições nas
lavouras de diversas planta-
ções, principalmente na cafei-
cultura, causando sérios pre-
juízos aos agricultores.

O decreto autoriza a mobili-
zação de todos os setores mu-
nicipais competentes para atu-
arem sob a coordenação da
Coordenadoria Municipal de
Proteção e Defesa Civil (COM
PDEC). Várias são as ações
que estão sendo coordenadas
no sentido de dar uma respos-
ta aos efeitos climáticos. En-
tre as medidas iniciais cons-
ta a reabilitação do cenário e
reconstrução, devendo, ain-
da, permanecer em estado de
alerta para iminência de gea-
da, que tem previsão de nova
ocorrência nos próximos
dias.

O Sindicato dos Produtores
Rurais de Itamogi também
emitiu um comunicado aos as-
sociados e a comunidade ita-
mogiense que diante do cená-
rio difícil vivenciado pelos pro-
dutores rurais de que está bus-
cando soluções junto as prin-

Itamogi decreta calamidade pública
devido as geadas dos últimos dias

Diversas lavouras de cafés atingidas
deverão ser erradicadas em toda a região

Divulgação

cipais compradoras de café na
região.

“Diante do cenário difícil
vivenciado pelos produtores
rurais em decorrência de fato-
res climáticos ocorridos em
2020 e com a geada que atin-
giu grande parte das lavouras
do município nos últimos dias,
comprometendo drasticamen-
te as safras futuras, estamos
tomando frente junto as prin-
cipais compradoras de café atu-
antes na região (Coopercitrus,

Cooxupé e Olam), com o ob-
jetivo de buscar soluções razo-
áveis e justas para que os con-
tratos de trava e troca de café
celebrados  com os produto-
res rurais sejam honrados”, diz
trecho do comunicado.

Ainda na sexta-feira, o vice-
prefeito José Carlos da Silva e
o secretário Eurípedes Cardeal
Dias participaram em Alfenas
de uma reunião com a ministra
da Agricultura, Pecuária e
Abastecimento, Tereza Cristi-

na. Os agricultores da região
se mobilizaram em uma reu-
nião emergencial da qual a mi-
nistra participou representando
o Governo Federal. O objetivo
foi verificar a situação das la-
vouras, ouvir os produtores
para pensar em uma agenda de
prioridades para atender os pro-
dutores locais.

A ministra mostrou-se sen-
sibilizada com a situação dos
cafeicultores e reforçou que o
governo irá se empenhar para
a busca de solução para o se-
tor. “Quando eu recebi os rela-
tos da geada do dia 20 de ju-
lho, eu fiquei muito preocupa-
da. Eu sei o esforço para pro-
duzir e a frustração de perder
a plantação num ano com boas
previsões de valores”, disse a
ministra da agricultura Tereza
Cristina.

Em continuidade ela ressal-
tou que pretende manter o diá-
logo permanente com os repre-
sentantes da cafeicultura para
a tomada de providências que
se fazem necessárias. “Viemos
aqui para ver, ouvir e achar
soluções em conjunto, sentar-
mos à mesa para identificar-
mos uma solução, que não
será única. A geada pegou pon-
tos diferentes e, por isso, va-
mos trabalhar em uma solução
conjunta com o estado de Mi-
nas Gerais, prefeitos e coope-
rativas”, disse a ministra ao
prestar solidariedade aos pro-
dutores.

Meteorologia explica massa
de ar polar que atingirá o Brasil

Por Pedro Peduzzi

- Repórter da Agência Brasil

- Brasília

O Instituto Nacional de Me-
teorologia (Inmet) vem atuali-
zando informações sobre a
nova massa de ar polar que
causará “frio intenso” nas re-
giões Sul, Sudeste, Centro-
Oeste e no sul da Região Norte
entre os dias 28 de julho e 1º
de agosto.

Segundo meteorologistas,
as temperaturas começam a
declinar de forma acentuada a
partir des hoje (27) no Rio
Grande do Sul. A frente fria
deverá trazer chuvas para os
três estados da Região Sul, es-
tendendo-se também ao sul de
Mato Grosso do Sul para, ama-
nhã (28), chegar em algumas
localidades do Sudeste, como
o leste de São Paulo, o sul de
Minas Gerais e, em seguida, no
Rio de Janeiro e Espírito San-
to.

Em um vídeo disponibiliza-
do no site do Inmet, a meteo-
rologista Morgana Almeida in-
forma que, eventualmente, em
áreas de maior altitude, entre
os dias 29 e 31, as temperatu-
ras mínimas ficarão entre -6ºC
e -8ºC. “Teremos, pelo menos
durante três dias consecutivos,
temperaturas máximas inferio-
res a 10ºC na Região Sul”, dis-
se.

O Inmet acrescenta que,
ainda no dia 28, a presença de
um ciclone extratropical no
Oceano Atlântico intensificará

Temperaturas mínimas ficarão entre -6ºC e -8ºC em algumas regiões

os ventos no litoral da Região
Sul e também favorecerá a in-
cursão de umidade nas serras
gaúcha e catarinense.

“A combinação de umidade
com o ar frio poderá favore-
cer a ocorrência de chuva con-
gelada e/ou queda de neve nas
áreas de maior altitude”, acres-
centa a Meteorologia ao infor-
mar que persiste a previsão de
que - entre os dias 28 e 31 de
julho - o ar frio predominará
por toda a Região Sudeste,
Centro-Oeste e sudoeste da
Amazônia Legal, ocasionando
mais um episódio de friagem.

Entre os dias 30 de julho e
1º de agosto, a previsão é de
que o ar frio avance sobre sul
da Bahia e partes do interior da
Região Nordeste, com
“declínios de temperaturas en-
tre 6ºC e 4°C, especialmente

nas áreas de maior altitude”.

DESTAQUES
Entre os destaques climáti-

cos elencados pelo Inmet está
a persistência de chance de
“mais um evento de queda de
neve” nas serras gaúcha e cata-
rinense, de forma “fraca e bem
isolada” entre os dias 28 e 29,
não sendo descartada a possi-
bilidade de chuva congelada ou
neve na serra do Sudeste no
Rio Grande do Sul.

Os dias mais críticos – em
termos de menores temperatu-
ras, mínimas e máximas na
Região Sudeste – serão 29 e 30
deste mês, com mínimas entre
-2°C e -5°C na Serra da Man-
tiqueira, divisa entre São Paulo
e Minas Gerais e máximas abai-
xo de 15°C em parte da região,
especialmente nas regiões me-

tropolitanas de São Paulo e
Belo Horizonte. “Também são
previstas temperaturas negati-
vas no sul do Mato Grosso do
Sul e no sudeste de São Pau-
lo”.

GEADAS
Com relação a geadas, a

Meteorologia informou que há
previsão de “geadas amplas,
que podem chegar com forte
intensidade em algumas áreas,
em todo interior do Rio Gran-
de do Sul e de Santa Catarina,
além do sul e sudoeste do Pa-
raná e, com menores chances,
de forma mais pontual e de
menor intensidade, entre o no-
roeste do Paraná e o extremo
sul do Mato Grosso do Sul”.

Há também previsão de “ge-
ada ampla” dia 29 em pratica-
mente toda a Região Sul, sul
de Mato Grosso do Sul e su-
deste de São Paulo. Não está
descartada a possibilidade de
chuva congelada nas áreas de
maior altitude da Serra da
Mantiqueira, localizada na di-
visa entre São Paulo, Minas
Gerais e Rio de Janeiro.

No dia 30, a previsão de
geada se entende para todo o
estado de São Paulo, sul, Cam-
po das Vertentes, oeste, Triân-
gulo e Alto Paranaíba em Mi-
nas Gerais. Na Serra da Manti-
queira, a geada poderá ter in-
tensidade de moderada a forte.
Há também possibilidade de
geada, de forma mais isolada,
no sul de Goiás.

(Agência Brasil)
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Desde o início da pan-
demia, crianças e adoles-
centes do mundo estão
enfrentando decepções
constantes: mudança na
rotina de aulas escola-
res, cancelamento de
eventos e viagens, restri-
ções para ver amigos e
familiares...

“Os adultos estão pas-
sando por alguns dos
mesmos tipos de dificul-
dades, mas geralmente
tem muita experiência em
processar esses desafi-
os. As crianças, por outro
lado, podem estar experi-
mentando essas emo-
ções intensas pela primei-
ra vez. “

“As decepções especi-
ficas variam de criança
para criança, assim como
sua capacidade de lidar
com elas, mas especia-
listas em desenvolvimen-
to infantil concordam que
as ferramentas básicas
para lidar com o desapon-
tamento são basicamen-

te as mesmas em todas
as faixas etárias”.

Trago  estratégias para
ajudar crianças a criarem
resiliência saudável e a li-
darem com todas as incer-
tezas que a pandemia trou-
xe:

1. Ouça e valide: o pri-
meiro impulso é tentar con-
sertar os problemas de
nossos filhos, no entanto,
nem tudo tem uma solu-
ção. Em vez disso, ouça
seu filho e expresse seu
apoio ao modo que ele
achou para lidar com o pro-
blema.

2. Forneça perspectiva:
evite falsas garantias, nin-
guém sabe o que o futuro
reserva, mas vale enfatizar
para as crianças que em-
bora não se saiba como e
quando, as circunstancias
atuais mudarão.

3. Busque soluções: tal-
vez você não possa mudar
o fato de que a festa de
aniversário do seu filho não
ocorrerá como ele planeja-
va, porém o mundo está se
reinventando e você pode
sugerir alternativas a ele.
Lembrá-lo que outras cri-
anças estão passando por
isso também e incentivá-lo
a compartilhar suas angús-
tias com seus amigos pode
ajudar a mudar de pers-
pectiva e fortalecer as ami-
zades.

4. Dê a eles uma sen-
sação de controle: trabalhar

Como ajudar seus filhos a
lidarem com decepções?

com seu filho para plane-
jar seus dias é uma ma-
neira de dar a ele uma
sensação de controle so-
bre a situação, além dis-
so, cria senso de propó-
sito e ele sente que suas
ideias são valorizadas pe-
los pais.

5. Tenha fé neles:  “Em-
bora as decepções relaci-
onadas a pandemia do
corona vírus estejam em
uma escala muito maior
do que as que todos ex-
perimentamos na vida
normal, o fato eì que as
crianças precisam apren-
der a viver com a decep-
ção.”  Seus filhos já pas-
saram por outras decep-
ções e podem usar as
habilidades criadas para
enfrentar essa também.

Siga @drluizgustavo
guedes no Instagram e
acompanhe semanal-
mente o Espaço Saúde
aqui no Jornal do Sudoes-
te.

Dr. Luiz Gustavo Guedes
Médico Psiquiatra CRMMG -

63277 RQE 50446
Atendimento ambulatorial

e hospitalar em psiquiatria
Geral, Álcool e Drogas e

Síndromes Psiquiátricas
pós Covid-19.

PARA AGENDAMENTOS
ENTRE EM CONTATO COM

O HOSPITAL GEDOR
SILVEIRA NO NÚMERO

(35) 3539-2300

Dr. Luiz Gustavo Guedes
- PSIQUIATRA -

Espaço Saúde
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1716

• SÍTIO DO PIRUÁ “Vendo
21 novilhas Girolando   1/
2 sangue top e lindo.
“(35) 99821-2296 “Segue
nós: Instagram é Face-
book

• SÍTIO DO PIRUÁ  “Ven-
do 7 bezerras  1/2   san-
gue 3 bitelona 3/4 top de
linha. “(35) 99821-2296
Whatsapp “Segue nós:
Instagram e Facebook

• VENDE-SE IMÓVEL CO-
MERCIAL: Av. Zezé Amaral,
excelente local. Terreno de
480m² e 180m² de cons-
trução. Tratar 98898-4941

ALUGO SALA COMERCI-
AL: na avenida monsenhor
Mancini, valor 400,00 tratar
com Viviane 99924-9935

• APTO EM RIBEIRÃO PRE-
TO: no Jardim Paulista.
Aluga-se. Excelente loca-
lização a 100m da Av.
Meira Junior. Com 3
quartos, sendo uma suí-
te. Ar condicionado. Ar-
mários em todos os quar-
tos, na copa e na cozi-
nha. Garagem com por-
tão eletrônico. Prédio
novo, apartamento impe-
cável. Detalhes via
whatsapp (35) 99970-3311

• VENDO APARTAMENTO

IMÓVEIS

EM FRANCA: vendo no
edifício 3 Colinas, no cen-
tro, próxima a Catedral e
praça Central. Tratar 16
99634-2220

• VENDEM-SE LOTES EM
CONDOMÍNIO FECHADO:
lotes de 2000 m² cada, em
condomínio fechado. Infra-
estrutura em estágio avan-
çado. Área de lazer pronta
para uso comum aos con-
dôminos com piscina, salão
de festas e churrasque-
ira. A 500m da entrada do
aeroporto de Paraíso. De-
talhes 99970-3311 zap

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, óti-
ma localização, próximo
700mts. Da Igreja Matriz.
Na rua Tenente José Jo-
aquim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FON-
TES: aluga-se, barato, óti-
mo casarão avarandado do
lado do Termas Clube. Tra-
tar 99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São
José I, em São Sebastião
do Paraíso. Sala, cozinha,
3 quartos sendo 1 suíte,
área de serviço, garagem.
Tratar pelo tel. (35) 99161-
9161 com o proprietário.

DIVERSOS

TERRENO VENDE-SE
JARDIM DAS PAINEIRAS

- LOTE 47 (PLANO) -
Rua Francisco Sales Ferreira, àrea =
564,07 m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284 Dennys

TERRENOS
VENDE-SE

No bairro Alto Paraíso, rua Joaquim Rodrigues
Sobrinho, lotes 20 e 21 Quadra H, com 250 m2.
cada lote. Informações com Carol pelo tel. (35)
9 9126-4165.

• VENDO TELA SOLDA-
DA PARA CONSTRU-
ÇÃO CIVIL: painel de
2x3m 15x15 cm x 3,40mm
e painel 2.45x6,0m 10x10
x 4,2 mm. Tratar 99225-
8510

• PODAS DE ÁRVORES E
JARDINS RESIDÊNCIAS:
falar com Emanoel – zap
98831-8380

• PROFESSORA PRISCI-
LA: aulas de reforços de
Matemática para ensino
fundamental anos finais,
ensino médio,  ensino su-
perior, concursos públicos
e vestibulares. Telefone
(35) 9 9907-3718

• DINHEIRO ANTIGO:
Compro, notas/cédulas
antigas, cruzeiro e cruza-
dos. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COM-
PRA E VENDO: usadas
laser e jato de tinta. Tra-
tar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção
preventiva e corretiva.

OPORTUNIDADES

• PRESTO SERVIÇOS
COMO CUIDADORA DE
IDOSOS: sou técnica de
enfermagem e possuo ex-
periência profissional, te-
nho curso de cuidador de
idoso. Interessados tratar
com Grasiele Tel: 98855-
1702 e 3531-7327

• SERVIÇO DE CASEIRO
EM SÍTIO: solteiro, com
experiência em horta, ver-
duras e animais. Boa refe-
rência. Falar com Willian
99704-5503

• CUIDADORA DE IDO-
SOS: Tem ótimas referên-
cias e experiência. Com
mais de 10 anos neste im-
portante trabalho Social e
Humanitário. Cidinha fone
99917-4260 durante a noi-
te ou dia.

• PANFLETEIRO: Distri-
buo panfletos com hones-
tidade e econômica. Tratar
Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747
ou 99103-5441 André Luiz
Bozeli

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats

IMÓVEIS PARA RESIDENCIAIS PARA LOCAÇÃO:
S. JUDAS TADEU R$ 1.300,00 - Cód.: 3885
3 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE COM HIDROEM, BANHEIROS, SALA
DE ESTAR E  SALA DE TV, ESCRÍTORIO, ÁREA SERVIÇO COBERTA,
GARAGEM DESCOBERTA PARA 05 CARROS, AQUECEDOR SOLAR NOS
BANHEIROS E COZINHA. PISO FRIO.

IRMÃOS BELO R$ 1.450,00 - Cód.: 3882
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, BANHEIRO SOCIAL, LAVABO,
SALA, COZINHA, ÁREA DE LAVANDERIA COBERTA, GARAGEM PARA
02 CARROS E QUINTAL.

S. SEBASTIÃO R$ 400,00 - Cód.: 3853
Área de terreno: 360m² - Construção: 125m²
 02 DORMITÓRIOS, COZINHA, SALA,  BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO,
QUINTAL.

JD. DIAMANTINA R$ 550,00 - Cód.: 3780
02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO COBERTA, QUINTAL E GARAGEM DESCOBERTA.

LAGOINHA R$ 770,00 - Cód.: 3844
03 DORMITÓRIOS, 02 BANHEIROS, SALA, 02 COZINHA, DESPENSA,
GARAGEM COBERTA  01 CARRO, QUINTAL.

VL. FORMOSA R$ 800.000,00 - Cód.: 3889
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, GARAGEM, ÁREA DE
LAVANDERIA COBERTA, QUINTAL COM ÁREA PERMEÁVEL.

ALTO BELA VISTA R$ 850,00 - Cód.: 3852
Área de terreno: 230m² - Construção: 120m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

S. JOSÉ II R$ 1.200,00 - Cód.: 3843
03 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUÍTE, BANHEIRO SOCIAL, SALA, COPA/
COZINHA, ÁREA DE SERVIÇO COBERTA, GARAGEM 02 CARROS.

VL. ALZA R$ 1.350,00 - Cód.: 3868
PAVIMENTO INFERIOR COMERCIAL: 02 SALAS COMERCIAIS COM WC.
PAVIMENTO SUPERIOR: 01 DORMITÓRIO, SALA, COZINHA, BAMHEIRO,
ÁREA LAVANDERIA, GARAGEM 01 CARRO PEQUENO.

IMÓVEIS COMERCIAIS PARA LOCAÇÃO:
JD. EUROPA R$ 2.000,00 - Cód.: 3697
SALÃO COMERCIAL COM ÁREA 220METROS² , PISO FRIO, FORRO
LAJE E PVC, ENERGIA TRIFÁSICA, DEPÓSITO, ÁREA PARA CARGA E
DESCARGA. ÓTIMA LOCALIZAÇÃO.

CENTRO R$ 3.000,00 - Cód.: 3642
03 DORMITÓRIOS, COM ARMÁRIOS,SENDO 01 SUÍTE,  BANHEIRO
SOCIAL, SALA 02 AMBIENTES, COPA COM ARMARIO, DESPENSA
COZINHA COM ARMARIOS, EDÍCULA : ÁREA DE SERVIÇO, COZINHA,
01 DORMITÓRIO, 01 WC, GARAGEM COBERTA 01 CARRO, DESCOBERTA
02 CARROS.

CENTRO R$ 4.000,00 - Cód.: 3586
1º PAVIMENTO 04 SALAS, COPA COZINHA, LAVABO_ 2º PAVIMENTO
04 DORMITÓRIOS 01 COM ARMÁRIO, 01 SALA ENTE OS DORMITÓRIOS,
BANHEIRO. ÁREA DE LAVANDERIA COM WC E DESPENSA. GARAGEM
COBERTA PARA 01 CARROS E 03 DESCOBERTO. QUINTAL AMPLO

JD. EUROPAR$ 4.000,00 - Cód.: 3150
SALÃO COMERCIAL : ÁREA DE 500 METROS² EDIFICADA E ÁREA LIVRE
200 METROS². SENDO 04 WC, 02 ESCRITÓRIOS E 01 COZINHA,
DEPOSITO E SALÃO.

VL. HELENA R$ 800,00 - Cód.: 3513
SALAS COMERCIAIS, COM WC

JD. MEDITERRNÊE R$ 900,00 - Cód.: 3893
CONJUNTO DE SALAS: 02 SALAS, 01 WC, RECEPÇÃO, COPA, JARDIM
DE INVERNO. OBS: JÁ TEM INTERNET, ENERGIA E ÁGUA COMPAR-
TILHADAS.

CHÁCARAS A VENDA COND. CAMPO ALEGRE:
R$ 530.000,00 - Cód.: 3797
Área de terreno: 2.250m²
ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO. 03 DORMITÓRIOS,
SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS. CASA COM AQUECIMENTO
SOLAR. COZINHA EXTERNA COM FOGÃO À LENHA COM WC E PISCINA.

R$ 600.000,00 - Cód.: 3316
Área de terreno: 2.250m²
CHACARA COM POMAR PRODUZINDO, CAMPINHO DE FUTEBOL,
PISCINA, TODA CERCADA, GRAMADA. 2 CASAS: CASA 01 : 3
QUARTOS SENDO UMA SUITE, BANHEIRO SOCIAL, BANHEIRO EXTERNO,
SALA, COPA, COZINHA, LAVANDERIA E CHURRASQUEIRA COM FORNO
E FOGÃO A LENHA.TODA A VARANDADA - CASA 2: 3 QUARTOS,
BANHEIRO SOCIAL INTERNO, BANHEIRO SOCIAL EXTERNO, SALA ,
COPA E COZINHA, PISCINA, CAMPO DE FUTEBOL, CHURRASQUEIRA
COM FORNO E FOGÃO A LENHA. TODA AVARANDADA. R$ 180.000,00
- Cód.: 3640 Área de terreno: 2.475m²

R$ 350.000,00 - Cód.: 3801
Área de terreno: 2.250m²
ACEITA CASA OU TERRENO EM S.S. DO PARAÍSO COMO PARTE DE
PAGAMENTO. CASA COM: 03 DORMITÓRIOS, SENDO 02 SUÍTES, SALA,
COPA-COZINHA, BANHERO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, VARANDA
EM L. CASA DE LAJE E PISO FRIO COM PEQUENO PORÃO. COZINHA
EXTERNA COM WC, POMAR, PARCIALMENTE MURADA.

R$ 630.000,00 - Cód.: 1603
Área de terreno: 2.850m²
CASA COM 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES
COM LAVABO, COZINHA EM CONCEITO ABERTO, 4 BANHEIROS,
PEQUENO ESCRITÓRIO, PEQUENA CAPELA, GARAGEM P/ 03 CARROS,
CANIL, ÁREA PARA CHURRASCO, PEQUENA PISCINA, POMAR EM
FORMAÇÃO.

TERRENOS A VENDA:

ALTO BELA VISTA R$ 50.000,00 - Cód.: 3492 - Área: 225m²
ALTO PARAÍSO R$ 80.000,00 - Cód.: 3892 - Área: 250m²
CENTRO R$ 420.000,00 - Cód.: 402 - Área: 663m²
 ALTO PARAÍSO R$ 80.000,00 - Cód.: 3892 - Área: 250m²
JD. AMÉRICA VII R$ 330.000,00 - Cód.: 3522 - Área : 680,94m²
JD. COOLAPA R$ 200.000,00 - Cód.: 3551 - Área : 350m²
JD. DAS ACÁCIAS R$ 48.000,00 - Cód.: 2429 - Área : 250m²
JD. COOLAPA R$ 200.000,00 - Cód.: 3551 - Área : 350m²
JD. ITAMARATI R$ 60.000,00 - Cód.: 3062 - Área : 265m²
JD. MEDITERRANÊE R$ 90.000,00 - Cód.: 3098 - Área : 250m²
JD. MEDITERRANÊE II R$ 140.000,00 - Cód.:3737 - Área : 360m²
LAGOINHA R$ 336.000,00 - Cód.: 3507 - Área : 480m²

LOTEAMENTO SANGRYLÁ (S. JOSÉ DA BARRA)  - Cód.: 3840
LOTES PARCELADOS NA REPRESA DE FURNAS. VOCÊ JÁ PODE
CONSTRUIR!!! PEQUENA ENTRADA E PARCELAS A PARTIR DE R$580,00
!!! FINANCIAMENTO DIRETO COM A LOTEADORA SEM CONSULTA AO
SPC E SERASA!!! À VISTA A PARTIR DE R$ 24.000,00 LOTES A PARTIR
DE 250M2 “Existência dos Processos n°0023665-24.2018.8.13.0019 e
0024531-22.2018.8.13.0019, em face de Incorplan Incorporação e
Planejamento Imobiliário LTDA., em curso do Comarca de Alpinópolis.

VENDE-SE
IMÓVEL COMERCIAL

Av. Zezé Amaral, excelente local.
Terreno de 480m² e 180m² de cons-
trução. Tratar 98898-4941

Técnico especializado.
ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMEN-
TO: e transportes de cães.
Tratar 3558-1404 / 9851-
1442 falar com Nilson.

VEÍCULOS

• JEEP COMPASS LIMI-TED: vendo, Compass 2.0 4x2,
2018, flex, branco, 26.800 km, único dono, revisões
concessionária, doc. 2021 emitido e impe-cável. R$
119.900,00. Fo-ne: (35) 99966-6900

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos
difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o
que acontecera. E.S.M.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

A reflexologia e sua ação no
corpo contra a ansiedade

O termo ansiedade pode ser entendido como uma
reação do organismo, com componentes físicos ou
psicológicos, decorrente das alterações sofridas pelo
nosso organismo.  Ocorrem quando há um confron-
to com uma situação que provoque, de um modo ou
de outro, irritação, medo, depressão, excitação ou
confusão, ou mesmo que faça a pessoa imensamen-
te feliz. Em tempos de muita ansiedade, como o que
estamos vivenciando devido a pandemia de Covid-
19; a reflexologia pode desencadear bons resultados,
principalmente trazendo benefícios para a saúde, pro-
porcionando um reequilíbrio físico, mental e emocio-
nal. Muitos são os eventos cotidianos que fazem nos-
so corpo se desestabilizar; como a correria do dia a
dia, as multitarefas que temos que cumprir em um
curto espaço de tempo nos faz ficar cada vez mais
ansiosos.

Segundo a abordagem holística, o corpo é um sis-
tema dinâmico que está sempre passando por trans-
formações. O ser humano é um corpo físico; aonde
cada indivíduo é um conjunto complexo de aspectos
mentais, físicos e espirituais em equilíbrio afetados
por fatores ambientais e sociais. E, baseando-se nes-
tes fatos; a reflexologia trata-se de uma técnica que
age rapidamente sobre a ansiedade, com efeitos
relaxantes sentidas logo após a primeira aplicação;
estimulando, toda a rede nervosa, além de proporci-
onar uma boa irrigação sanguínea nos músculos; pois
o objetivo principal é promover um estado de relaxa-
mento e fortalecer o sistema imunológico. Os benefí-
cios da reflexologia podal são muitos, pois os estímu-
los provocados pela massagem melhoram o funcio-
namento dos órgãos de todo o corpo; pois, ao
massagear e/ou pressionar os pontos específicos,
ocorre o envio de uma mensagem para as glândulas
correspondentes de cada órgão que liberam
hormônios que beneficiam aquela região reduzindo
dor, auxiliando na recuperação do problema e preve-
nindo complicações.

Exceto gestantes, diabéticos (pé diabéticos) e pes-
soas cardíacas, esta técnica não tem contraindica-
ções, contudo, procure sempre um profissional habi-
litado nesta área para melhor atende-lo.

RECEITAS DO GUARI
PORPETA ITALIANA

INGREDIENTES:
½ kl de carne bovina moída
250 gr. de carne suína moída
4 dentes de alho amassados e cortados miudinho
1 cebola média, cortada miúdo
1 maço de cheiro verde
1 pacote de espaguete grosso
3 tomates, sem casca, cortados miúdo
1 colher de massa de tomate concentrado
1 copo de Pomarola para o molho
1 colher de farinha de trigo (sopa)
1 colher de óleo para misturar a carne

MODO DE FAZER
Após temperada as carnes, fazer bolinhas na pal-
ma da mão. Depois de prontas coloque em assa-
deira e levar ao forno por 30 minutos. Cozinhar o
espaguete ao dente. Após os bolinhos assados,
coloque por cima das porpenas com o molho e
salpique com queijo parmesão ralado. Leve ao
forno por 15 minutos. Prato pronto, bom apetite.

O agente publicitário de mo-
delos, Flávio Rodrigues Vieira,
é um dos destaques da última
edição da Revista do Villa, em
circulação desde o dia 25 de
julho, no Rio de Janeiro e tam-
bém disponibilizado na versão
eletrônica no site luso-brasilei-
ro, através do endereço eletrô-
nico revistadovilla.com.br . Sua
história desde menino, seus
sonhos, realizações e conquis-
tas foram enfatizados na repor-
tagem que conta sua trajetória.
“São mais de 30 anos de dedi-
cação, com muitas batalhas
enfrentadas e que hoje com
muito orgulho e vencidos tan-
tos desafios, nos dá a credibili-
dade. São sonhos sendo reali-
zados graças ao apoio de todos
e todas que acreditaram e hoje
continuam confiando no traba-
lho que realizo”, avalia Flávio
Vieira.

A publicação que reúne
colunistas multidisciplinares e
matérias que visam estreitar os
laços culturais de Brasil e Por-
tugal traz entre várias reporta-
gens a matéria com o título
“Quebrando paradigmas: Flávio
Vieira agente, publicitário de
modelos e empresário das pas-
sarelas”. O texto conta a traje-
tória do menino humilde que
superou desafios, venceu pre-
conceitos e se tornou um em-
presário de sucesso, sempre
caminhando com garra, sacri-
fícios e muita dedicação as
suas metas e objetivos, que
vem sendo alcançados.

O sucesso não acontece por
acaso. Muitas vezes ele vem
precedido de muito esforço,
trabalho e dedicação. Com o
agora empresário Flávio
Rodrigues Vieira, sua história
não é diferente e os frutos que
está colhendo neste tempo de
fartura, são próprios das boas
sementes que plantou no pas-
sado. “Não foi nada da noite
para o dia, tudo demandou tem-
po e só posso agradecer a Deus
por tanta generosidade para
comigo”, relata emocionado o
coordenador de eventos, pro-
motor de desfiles e realizador

de inúmeros concursos já rea-
lizados na cidade.

A reportagem fala das ori-
gens do menino humilde, nas-
cido em Furnas e que cresceu
em São Sebastião do Paraíso.
Filho de pai militar, de mãe dona
de casa rígida, de família tra-
dicional, Flávio se destacava
por seu olhar diferenciado e que
desde a adolescência enxerga-
va o mundo com outros olhos
e já traçava em seus gostos e
preferências um caminho por
onde pretendia trilhar. “Come-
cei lá em 1987 e desde aquele
tempo, desde o início contei
com o apoio do Jornal do Su-
doeste, o Nelsinho sempre me
abriu as portas, me deu opor-
tunidade de divulgação dos
eventos, é até hoje um grande
amigo junto a sua equipe”
relembra.

Flávio conta que se emoci-
onou ao ler a reportagem. “Só
posso dizer de minha gratidão
a todos que me ajudaram a che-
gar onde estou nesta trajetória.
Não tenho palavras para agra-
decer”, relata. Orgulhoso por
suas conquistas e realizações
em um mundo diante de tantas

dificuldades enfrentadas ele
não esconde a satisfação pela
fase em que está vivendo ago-
ra. “Tudo é fruto da boa se-
mente plantada. Deus viu mi-
nhas batalhas e sempre esteve
comigo. Se hoje tenho um
nome, há pouco tempo criei a
agência, continuo na caminha-
da só posso agradecer a gene-
rosidade de Deus”, observa.

Enquanto todo o processo
de construção vai se solidifi-
cando Flávio Vieira vai se con-
solidando no seu trabalho.
Como diz a reportagem “seu
destino já estava traçado” e ele
se fez um vencedor, apesar de
tantos desafios e situações que
em outros casos e situações,
fariam qualquer outro desistir.
“Era uma frustração. Ninguém
acreditava. O menino do bair-
ro querendo se destacar na so-
ciedade. Piadas, preconceitos,
aquelas coisas… Mas eu nun-
ca me deixei levar por nada dis-
so, eu não me importava, sa-
bia o que eu queria”, afirma na
reportagem para a revista.

MAIS POR AÍ
Enquanto curte o registro de

sua história sendo levada para
outras paragens mundo afora,
Flávio Vieira, empresário, agen-
te publicitário de modelos, ti-
tular da FV Agency Models já
se prepara para mais uma jor-
nada.  No próximo dia 12 de
agosto acontecerá em Extrema
(MG) o Miss Team 2021. “Te-
mos a nossa candidata Ana Cla-
ra Ávila Honório que irá defen-
der o título conquistado em
2019, já que ano passado devi-
do a pandemia não tivemos o
concurso”.

Cheio de expectativas ele
segue a sua sina e sua rotina
envolvido no mundo da passa-
rela e dos desfiles. Sob sua
coordenação Ana Clara já ini-
ciou os preparativos para o cer-
tame. “Já estamos na fase dos
ensaios, também estamos acer-
tando todos os detalhes para
participarmos de mais este
evento e realização”, observa.
Diante de todo o aprendizado e
experiências acumuladas Flávio
Vieira segue sua trajetória e
continua quebrando os paradig-
mas em um caminho de ascen-
são e muitas vitórias acumula-
das.

Agente publicitário de modelos
Flávio Vieira é destaque em

revista no Rio de Janeiro
Arquivo

Há mais de 30 anos Flávio Vieira construiu sua trajetória de
coordenador de eventos ao empresariado nas passarelas da moda

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br

AÇÃO PEDE RESCISÃO DE CONTRATO
Em Uberaba, ação popular questiona concessão do ter-

minal rodoviário e solicita ao Judiciário a rescisão do contrato
com a administradora do local. A representação contesta
aditivos concedidos no prazo de validade do contrato e, tam-
bém, cobra o pagamento retroativo de, aproximadamente,
mais de R$500 mil em outorga prevista inicialmente no con-
trato, além de requerer a prestação de contas da concessio-
nária. Com a segunda extensão do contrato, a denúncia rela-
ta que a concessionária também teve uma indenização de
R$522.021,87 para compensar e quitar o valor que deveria
ser pago mensalmente a partir de 2014 até agora. (Jornal da
Manhã – Uberaba)

OBRA PARA FIM DE ALAGAMENTOS
A Prefeitura Municipal de Araguari anunciou que vai reali-

zar obras de drenagem no bairro Madrid, a fim de diminuir os
alagamentos, sendo que a Ordem de Serviço já foi assinada.
No bairro, em época de chuvas fortes, intensas e duradouras,
algumas ruas ficam completamente submersas, com apa-
rência de represas, tornando-se intransitáveis, representan-
do risco para quem passa pelo local, para moradores, além
do risco de transmissão de doenças. Para a realização da
melhoria, devem ser lançados aproximadamente 500 metros
de tubos e “grelhões” para captação, além de aprimorar o
bolsão, que é destino final da rede. (Gazeta do Triângulo –
Araguari)

INAUGURADA SALA DE MAMOGRAFIA
O prefeito de Araxá, Robson Magela, inaugurou a sala de

mamografia da Unidade Integrada de Saúde (Unisa). Até en-
tão, a Secretaria Municipal de Saúde dependia de parcerias
com entidades do terceiro setor para a realização desses
exames, uma vez que a prefeitura não tinha um mamógrafo
próprio. O agendamento dos exames pode ser realizado, ex-
clusivamente, de forma virtual. Para marcar o exame, a paci-
ente deve enviar foto do CPF, RG, comprovante de residên-
cia, cartão do SUS e solicitação do exame por médico ou
enfermeiro. (O Planalto – Araxá)

PROJETO PARA NOVO POSTO MÉDICO-LEGAL
A 1ª Delegacia Regional de Polícia Civil de Ipatinga infor-

mou que os projetos e documentação técnica necessária para
a construção do novo Posto Médico-Legal já foram devida-
mente aprovados pela Prefeitura Municipal e Vigilância Sani-
tária. Com a aprovação dos projetos, passa-se agora à fase
de empenho de recursos e elaboração do edital de licitação
para construção do novo PML. O IML funciona na entrada do
cemitério parque Senhora da Paz, no bairro Veneza II e en-
frenta uma série de situações precárias. (Diário do Aço -
Ipatinga)

WORKSHOP LGBTQIA+
A Secretaria Municipal de Saúde de Pará de Minas pro-

moveu, no auditório da Escola Municipal de Música Geraldo
Martins, o Workshop Lgbtqia+. O objetivo foi discutir políti-
cas públicas e apresentar propostas, voltadas à esta popula-
ção, a serem incorporadas ao Plano Plurianual do Município.
O evento teve na abertura o artista circense Wendell Guilher-
me, que apresentou o monólogo “Vasto Limbo”, de sua auto-
ria. Em seguida, a enfermeira Ana Clara Meytre, Referência
Técnica da Secretaria Municipal de Saúde, deu detalhes so-
bre como se dá a elaboração do Plano Plurianual do Municí-
pio, e de que modo a população pode auxiliar nas propostas
a serem abrangidas por ele. (Jornal Pará de Minas)

ECONOMIA COM A ILUMINAÇÃO PÚBLICA
Uma economia de 39,3% de energia elétrica já foi registrada

em Uberlândia com a substituição de 52.929 luminárias por
tecnologia LED. A gestão da parte municipal da iluminação pú-
blica e o trabalho de troca por lâmpadas com mais eficiência,
durabilidade e economia é realizada por meio da Parceria Públi-
co-Privado entre a Prefeitura e a empresa licitada Engie. Cerca
de 60% dos quase 90 mil pontos de luz cadastrados para a
modernização foram concluídos. O projeto entregará até 2022,
a modernização de todo o parque elétrico da cidade com quali-
dade superior de iluminação pública. (Jornal 10 – Uberlândia)

PARCERIA COM COMITÊ PARALÍMPICO
Os esportes estão cada vez mais acessíveis a todos os

tipos de atletas. Em Governador Valadares, a Prefeitura Mu-
nicipal tem se empenhado para facilitar o acesso aos espa-
ços públicos, incluindo a Praça de Esportes, que passou por
reformas de adaptação, a fim de facilitar a locomoção até os
vestiários, quadras e campos. Em nota, oExecutivo anunciou
ter firmado parceria com o Comitê Paralímpico Brasileiro (CPB),
para capacitar os professores, a fim de atender melhor os
esportistas que têm algum tipo de deficiência. (Diário do
Rio Doce – Governador Valadares)

ASSOCIAÇÕES VALADARENSES TÊM APOIO
Certificação de Qualidade dos Produtos foi oferecida a cin-

co associações de agricultura familiar de Governador
Valadares. Receberam o Selo Nacional da Agricultura Famili-
ar, certificação concedida pelo Ministério da Agricultura, Pe-
cuária e Abastecimento (MAPA), a Associação dos Agricul-
tores Familiares dos Córregos Unidos (distrito de Brejaubinha),
Associação dos Produtores Rurais do Bananal do Melquíades,
Associação dos Produtores Rurais Solo Forte e Região (Pe-
nha do Cassiano), Associação dos Produtores Rurais de
Cassimiro (região de Xonin de Cima) e Associação Comuni-
tária da 3ª Idade dos Córregos Unidos (Córrego dos Praze-
res). (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)


